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El ejemplo es muy sencillo, estamos trabajando en cualquier 
tarea y hay un conflicto, hay un punto, un nudo que no sabemos 
cómo resolverlo, cómo deshacerlo, y nos viene la duda. Y en el 
momento en que se descubre el resorte adecuado para solventar 
dicha duda, aparece la comprensión: “¡ah cierto, era así!”.  

Ahí, en ese momento, se produce un despertar y ese 
despertar se traduce en un grado de vibración determinada que 
nos ayuda evidentemente en la transmutación.  

Y si eso lo sumamos día a día y en instante en instante de 
autoobservación, podemos llegar, y de hecho es así, a que el ser 
humano despierte, a que el ser atlante, el ser que piensa que 
piensa, logre despertar de este sueño de los sentidos en base a 
pequeñas dosis de vibración. Dosis de vibración que sobrevendrá y 
hará que aflore la comprensión. Y, en el momento en que aflora la 
comprensión, se produce la transmutación.  

       Shilcars 

       Com. 1144 
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1. INTRODUCCIÓN 
 

Todo es vibración en el mundo de manifestación, y se produce cuando 

la micropartícula pasa por el Fractal, activando con su consciencia las 

partículas y los átomos.  

Si bien todo parte de la Consciencia, esta se expresa por medio de la 

Energía que activa las infinitas franjas vibratorias de las Doce Esferas del 

Universo.  

 Esta vibración es intermitente, en millonésimas de segundo la 

micropartícula va hacia el mundo manifestado y vuelve de él para 

retroalimentarse de la Consciencia.  

 La vibración más elevada y armónica es la del Amor, en sus múltiples 

expresiones, que integra y da coherencia al Todo.  

 La manifestación se organiza matemáticamente en función de las 

frecuencias vibratorias en escalas proporcionales, que dan lugar a la 

llamada música de las esferas.  

Esta música es al mismo tiempo color, y ambos componen la infinita 

sinfonía del cosmos, que partiendo del caos ordena sus elementos, los 

desarrolla y los amplifica dando lugar a una melodía que se alterna con el 

silencio.  

 La vibración guiada por la atención consciente se concentra creando 

formas, cuyas ondas se condensan en modulaciones estables dando lugar a 

la apariencia de un mundo material que adquiere inercia y tiende a 

estabilizarse.  

 Este conjunto de vibraciones y frecuencias sirven para que los 

arquetipos e ideas tengan un plasma con el que modelar sus expresiones, 

dando lugar a configuraciones creativas e imaginativas que se están 

haciendo y rehaciendo constantemente.  

 Ello da lugar a un latido universal donde podemos vivir y 

experimentar para de esta forma y comprobar las infinitas propiedades de 

la Consciencia, que siendo Una se diversifica para evitar la monotonía de la 

repetición rutinaria.  
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 Para conocer este amplio y vasto mosaico de vibraciones, la Ciencia 

observa atentamente y comprueba cómo se desenvuelve el mundo creativo 

de las formas dando lugar a los multiversos, desde las más insignificantes 

partículas, que a su vez son ondas que vienen y van.  

 El Arte aprovecha este conocimiento para crear y transformar la 

manifestación desde una perspectiva de armonía y de belleza, 

experimentando las múltiples posibilidades que los elementos naturales le 

ofrecen al creador inspirado.  

 La contemplación de este amplio abanico de formas y experiencias da 

que pensar al Filósofo, tratando de aceptar, pensar y comprender la verdad 

de ese maravilloso espectáculo de la creación.  

 Y todo ello se integra y compagina en un Espíritu profundo y amoroso 

que descubre el sentimiento espiritual que trata de descubrir el sentido y el 

propósito último de todo este proceso, mágico, enigmático y misterioso.  

 La vibración crea también los elementos, el tiempo y el espacio donde 

proyectarse, los mundos visibles e invisibles, y nos ofrece su gama de tonos, 

colores y notas musicales para que, disfrutando de la experiencia de la vida, 

podamos alcanzar a reconocernos como parte de ese proceso, siendo 

creadores y a la vez criaturas de la propia creatividad de la que formamos 

parte, de la vida universal.  

 Así la existencia se convierte en un despliegue, en un descubrimiento 

y en un autodescubrimiento del sentido y de la unidad que late en Todo y 

en todos y que parte de un Innombrable e infinito Creador, del cual 

formamos parte, como partícula y como todo.  

 En esta sencilla monografía se han recopilado algunos pasajes de los 

comunicados de los hermanos mayores que recogen la noción de vibración 

y la aplican a diferentes aspectos de nuestro deambular como personas y 

como grupo.  

 Una serie de entradas del Glosario terminológico de Tseyor conecta la 

idea de la vibración con múltiples conceptos, sin pretender abarcarlos 

todos, pues en la vibración hay un sentido místico que honra nuestro ser y 

nuestro estar.  

 La segunda edición recoge el com. 274 Vibrar al unísono con el 

corazón del Universo.  



8 
 

2. COMUNICADOS RECIBIDOS SOBRE LA VIBRACIÓN 
 

      ETAPA SILI-NUR 
 

• 1.4. VIBRACIÓN PLANETARIA 

Barcelona, 22 marzo 2002 Hora: 9:00 PM 

 

Tseyor 

Empezamos la reunión hablando del hecho de que el 21 marzo 2002, 
en la montaña de Montserrat (Barcelona-España), se dieron cita los 
máximos representantes espirituales de las naciones indígenas de América 
para celebrar la que fue su primera ceremonia ritual fuera del continente 
americano.  

Según lo trascendido, vinieron por indicación de sus espíritus guías 
para realizar un trabajo de tipo energético en favor del planeta y de la   
humanidad.  

A continuación, reproducimos parte de la comunicación de esa noche 
con nuestros Hermanos Mayores. 

 

Sili-Nur 

Queridos amigos, muy buenas noches. Soy SILI-NUR.  

Estaba esperando poder participar de vuestra tertulia, en especial, 
cuando habéis nombrado a ese grupo de indios americanos, venidos a la 
montaña de Montserrat.  

Vuestro planeta es un ser vivo que tiene sus funciones orgánicas y, 
como tal, necesita regeneración. Por todo lo cual se precisan unos cambios 
energéticos que produzcan unas determinadas vibraciones. Y es por ello 
también, que estos seres han venido a restablecer, en parte, esas energías.  

La montaña de Montserrat, pertenece a uno de los pocos puntos 
energéticos del planeta en los que coinciden una serie de coordenadas 
telúricas, pasos dimensionales, puertas energéticas, energías vibracionales 
de gran profundidad, que permiten establecer contacto directo con 
inteligencias situadas más allá de los confines de este universo.    

También es reconocida la labor que se ha desarrollado en otras 
esferas y dimensiones para la que ellos se han estado preparando durante 
mucho tiempo. Y eso va a repercutir, en el futuro, en una mejora de la 
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vibración planetaria y por ende, en el desenvolvimiento humano de este 
planeta.  

 
Tseyor 

Nos preguntamos si será suficiente con lo que han hecho o se 
necesita el concurso de más voluntades.  

 
Sili-Nur 

Efectivamente, siempre es posible añadir algún factor de ayuda 
planetaria. En primer lugar de pensamiento, mandando energía, mandando 
deseos de superación, de perfección, de limpieza. Eso es positivo siempre.    

Aunque nuestros ojos no puedan abordar en toda su plenitud el 
factor positivo de esas actitudes, es bien cierto que un pensamiento de este 
tipo mandado al cosmos, a todo lo que nos rodea, será bien recibido en 
todo momento.    

Cualquiera de estos pensamientos dirigidos hacia una determinada 
forma o estructura mental o física, repercute en ella de un modo positivo y, 
a la vez, creativo. Por lo que podemos mejorar lo que nos rodea.  

El mundo físico está hecho de pensamiento, por lo tanto este actuará 
positiva o negativamente, siempre en función del tipo de pensamiento que 
se emita.  

En cuanto al factor de entrega o ayuda planetaria, es bien cierto que 
todo el mundo puede ayudar, inclusive nosotros desde nuestra dimensión, 
diferente claro está, en tiempo y espacio. Y podemos hacerlo, porque el 
pensamiento no tiene fronteras.  

Aunque, sin lugar a dudas, tenemos que ser consecuentes. No basta 
con poder y querer ayudar. También tiene que hacerse adecuadamente, 
porque ¿cómo puede uno ayudar si al mismo tiempo necesita ayuda?, 
¿cómo puede uno salir de un oscuro y profundo pozo y, al mismo tiempo, 
ayudar a otro a que así lo haga también? Es sencillo de explicar: podremos 
ayudar siempre que nos ayudemos a nosotros mismos.  

Es importante que veamos exactamente nuestro posicionamiento, 
nuestra situación actual. Si somos conscientes realmente del punto donde 
nos encontramos, nos será mucho más fácil encontrar ese otro punto de 
unión con el infinito, con nuestro propio ser o espíritu. Y a la vez, nos será 
mucho más fácil mandar el tipo de ayuda que se preconiza.  

Con amor.  Sili-Nu 
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• 3.11. CONTACTO Y VIBRACIÓN 

Barcelona, 2003/2004 

 

Icotrem 

El contacto se establece cuando se han cumplido un mínimo de 
requisitos: cuando hemos visto y comprobado que el contacto se puede 
producir de una forma aceptable y por demás efectiva. Cuando hemos 
analizado las connotaciones psicológicas y de otro tipo, que el decodificador 
debe llevar a cabo, y aceptando que pueden existir fallos o alteraciones de 
frecuencia siempre subsanables.  

Sin embargo, lo que para nosotros cuenta como partida más 
importante para establecer una relación de esta naturaleza, es que el 
equipo receptor supere una serie de inconvenientes como pueden resultar 
los dimanados del aspecto egoico. Individuos que sean capaces, en un 
momento dado, de renunciar a sus prebendas, a sus ingestas de 
intelectualismo, a su dominio de aquellas facultades intelectuales que les 
permitan inhibirse de un determinado contexto y abocarse plenamente a 
una labor. Labor que no es propiamente una misión, sino una capacitación.  

Por capacitación entendemos la frecuencia vibratoria capaz de seguir 
en una línea de armonía y continuidad. Porque lo más importante es 
establecer un diálogo continuado y rico en matices, pero que cada vez vaya 
acumulándose en un pozo de comprensión.  

Entonces, es muy posible que la ambivalencia tanto del factor de 
capacidad de recepción como de organización, repercuta en un proceso que 
lleve como consecuencia una divulgación digamos de tipo positivo. 
Favoreciendo dos tipos de capacidad: la propia y la externa. Así pues, lo 
único que pretendemos es suministraros una información y también, como 
es lógico, que dicha información sea efectiva para todos.  

Con Amor. Icotrem 
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• 4.2. REDES NEURONALES Y VIBRACIONES 

Barcelona, 23 mayo 2003 Hora: 9:40 pm  

 

Sili-Nur 

Querríamos informaros, de que a partir de la medianoche se va a 
producir un evento especial. Se trata de un proceso de preparación 
psicológica al nivel espiritual y obedece a una transformación, exigible por 
parte de los seres humanos, si quieren aspirar o acceder, en cierta forma, 
al cambio en ciernes.  

Movimiento telúrico del que no va a ser del todo consciente la 
persona, aunque sí al nivel inconsciente. Si bien su energía irá 
acomodándose en ciertos repliegues del cerebro, en función de la 
capacidad de asimilación de cada individuo y cuyos procesos psicológicos, 
van a dar cabida a otros mayores.  

Estas energías, acaso pudieran influir en el estado de ánimo, aunque 
no se trata de ningún problema o funcionamiento orgánico, ni físico ni 
mental, sino tan solo la aceptación por parte del inconsciente, de que las 
mismas le son válidas para el desarrollo posterior del espíritu.  

Es un cambio necesario, que se plasmará vigorosamente en la red 
neuronal, facilitando la decodificación posterior de multitud de vibraciones, 
que se sustentan en el espacio o cosmos holográfico. No son más que unos 
principios polivalentes cósmicos, que ayudarán a la transformación de 
estructuras mentales. El fenómeno puede llegar a trascender ciertos niveles 
de consciencia.  

Tal vez, muchos se den cuenta de ese cambio en su interior y, a partir 
de ahora, pregonen más o menos encubiertamente dicha transformación o 
fenómeno transnatural. Algunos con razón y otros obviamente sin ella. En 
cambio, sí deberá darse mucha información al exterior, pero siempre 
teniendo en cuenta la afectividad, el amor y la corresponsabilidad con la 
Energía.  

Indudablemente, los habrá que sentirán en su interior una fuerza 
muy poderosa que les inducirá a repercutir, a modo de eco, la sutil 
transformación de su pensamiento y obra. Hecho que puede producirse si 
en alguno de los asistentes a esa gran rueda cósmica, le es posible participar 
tan directamente de ese cambio hormonal.  
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De todas formas, es de creer que el último en hablar será siempre el 
que conscientemente haya recibido mucho más efectivamente este tipo de 
energías. Lógicamente, es un trabajo delicado y de gran responsabilidad 
trasladar a terceros dicha confrontación de ideas tan personales y, por eso 
mismo, deberán tenerlo en cuenta si son responsables y coherentes consigo 
mismos. Todo vendrá dado por la comprensión más absoluta o más 
profunda que el ser humano pueda experimentar.  

Con amor. Sili-Nur 
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ETAPA SHILCARS 

• 73. CREAR UNA ESFERA ENERGÉTICA DE ALTA VIBRACIÓN 

Núm. 73 Sala Armonía de Tseyor (Paltalk)  

Barcelona, Viernes Santo, 14 abril 2006. Hora 9:00 pm  

 

Shilcars 

 Queridos amigos, muy buenas noches, soy Shilcars. 

 En este preciso momento estaba intentando introducirme en la 
conversación para comentar lo que significa realmente el Castaño visto 
desde una óptica adimensional.  

El Castaño tiene unas connotaciones universales. Del Castaño parten 
todas las directrices hacia la consolidación de la Tierra y, en conjunto, todos 
los bienes que en ella pueblan.  

El Castaño antiguamente se conocía como la especie vegetal más 
próxima al universo holográfico, en relación a sus raíces. Raíces que 
conforman un intrincado laberinto, que penetran profundamente en la 
tierra y absorben aquellas sustancias que van a hacer posible que 
posteriormente alimenten la parte externa de esa tierra en la que ha nacido 
y se ha criado.  

En un ámbito aún mucho mayor en relación al cosmos, el Castaño 
simboliza la interrelación que existe desde el propio fractal hasta el universo 
más recóndito. Esas raíces del fractal se multiplican y se enraízan a través 
de un alimento que es la energía, y esa energía se distribuye posteriormente 
a todo el universo dotándole de la necesaria correspondencia holográfica. 
Que esto quiere decir interrelación entre todos los planetas y el conjunto de 
universos y multiversos que lo pueblan.  

Así en el Castaño aparece el árbol genealógico, o mejor dicho, la 
plataforma o estructura simbólica con la que el cosmos se diseña. Y 
partiendo de ese fractal o árbol genealógico o espiral adeneística, se 
suministra alimento hacia todo el universo conformado y manifestado.  

En otro orden de cosas quería comentaros hoy la relación que existe 
entre los nombres que habéis recibido en las pasadas iniciaciones, y además 
le sumaremos también los que próximamente se van a dar del 
correspondiente Curso de Iniciación a la Transmisión de Energías en Tseyor. 
Esa relación, aparte de ser un cuestionario en el que documentarse todos 
cada uno de los que forman el abecedario de dichos símbolos, permite 
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también conocer a cada uno de los miembros que conforman dicho 
esquema, y darse cuenta, al mismo tiempo, que cada uno está unido por el 
mismo punto o fractal, por el mismo punto adimensional que parte hacia el 
infinito. Aunque en realidad nace del más allá más profundo, de ese espacio 
adimensional en que la creatividad es toda. 

Así pues, aparte de que los miembros cuyos distintivos simbólicos se 
formalizan en dichas relaciones y cada uno puede documentarse 
debidamente a través de los medios de que dispone, o puede disponer, a 
través también de la ayuda de los demás, a través de su propia intuición en 
primer lugar y como más importante a destacar, existe otro factor muy 
importante, y es que en la medida en que os familiaricéis con vosotros 
mismos y creáis esa estructura de unión y de hermandad, se va a generar 
una fuerte energía.  

En definitiva vais a crear un templo. Un templo virtual pero del todo 
real, porque va a ser un templo de iniciación. Un lugar en el que podréis 
meditar y conformar vuestras propias estructuras psicológicas. Y vais a 
preguntarme sobre el por qué estoy hablando de esta forma, hacia dónde 
van mis pensamientos y palabras. Y debo deciros que en realidad van más 
allá de lo que ahora en estos momentos os podáis imaginar.  

Estáis acostumbrados a que se os expliquen las cosas, y luego de 
dichas explicaciones ejercéis el oportuno análisis. Y debéis empezar a 
madurar vuestra propia psicología y ver más allá, si es posible, de lo que las 
palabras y los hechos se manifiestan en este plano tridimensional, en este 
mundo de manifestación. 

Debéis ir más allá y pensar también que no todo es casualidad. Mejor 
dicho, nada es casual, todo es pues causal. Y existe una gran causalidad en 
la relación de nombres dados en las anteriores iniciaciones, y en las que 
próximamente se van a dar, como digo, y que van a ser muchas, muchísimas.  

En una acción intrínseca, que ahora me permito al menos entreabrir 
o descubrir un poco más, está el hecho de que una vez conformada esa 
unión o hermanamiento, adecuadamente, a través de vuestro impulso 
amoroso, que eso no significa ninguna obligación ni responsabilidad por 
vuestra parte, sino tan sólo el que sepáis asumir por vosotros mismos la 
gran oportunidad que el cosmos os brinda en estos momentos, en estos 
tiempos que corren, está el hecho, digo, de que la unión, y la manifestación 
y la idea concreta e intrínseca de dichos nombres es para formalizar 
adecuadamente una relación cósmica.  
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Añadiremos también que el cosmos, como suponéis y sabéis, es 
infinito. Las distancias infinitas no se van a conseguir superar a través de los 
medios tradicionales. Cubrir distancias de años luz va a ser un imposible a 
través de los medios mecánicos de que disponéis, por muy avanzados en 
tecnología que éstos sean. Supongo que esto último lo vais a comprender y 
lo entenderéis así.  

Por lo tanto, tiene que existir un medio de comunicación 
interdimensional que permita establecer dicha comunicación, instantánea, 
veraz, real, concreta y efectiva. ¿Cómo va a ser posible que podáis viajar con 
vuestros medios mecánicos hasta mi planeta, por ejemplo, Agguniom1? Es 
impensable, no es realizable.  

Para viajar actualmente a mi planeta necesitáis de otros medios y 
precisamente esos otros medios los tenéis a vuestro alcance. Que son los 
medios de la capacidad mental de cada uno de vosotros. Enriquecida por 
supuesto a través de las energías que se están transmitiendo y que poco a 
poco van consolidando unos arquetipos. 

Que esto significa, para entendernos y explicarlo sencillamente, que 
es la conformación y resurgimiento y renacimiento y activación de las 
debidas neuronas de que disponéis infinitamente, y que éstas deberán 
prepararse adecuadamente para dicho funcionamiento intermolecular. 
Neuronas que van a prepararse y a crearse propiamente para establecer esa 
relación conductual interdimensional.  

Sin esa capacitación, vuestra correspondencia cósmica no pasaría del 
hecho de una comunicación vulgar, normal, como la que conocemos a 
través del electromagnetismo que nos proporciona el cosmos holográfico 
cuántico.  

Pero hay poderosas energías, por decirlo de algún modo, que 
permiten la activación de circuitos neuronales, por lo que los mismos 
participan a su vez de un conjunto ergonómico lo suficientemente amplio 
como para rebasar dichas barreras, las de los efectos del 
electromagnetismo, de los que conocemos tan sólo una pequeña parte. 
Aunque me atrevo a comentarlo ahora, aquí, porque entre amigos estamos, 
y entre amigos vamos a ir descubriendo poco a poco dichos términos. 

Ahora bien, para llegar a establecer esa comunicación universal de 
una forma fiable y efectiva y concreta, vamos a necesitar, como digo, otros 
entre comillas “ingredientes”. Y esos ingredientes son, como acabo de 

 
1 Agguniom, es un planeta de la estrella Capella, en la constelación de Auriga, que está a unos 42 años 
luz de la Tierra.  
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indicar, ingredientes neuronales, capacidad neuronal a partir del córtex2 
cerebral, y de ahí participar de una forma amplia y concreta de esos otros 
mundos que pueden estar situados incluso a miles de millones de años luz 
de distancia.  

Y a pesar de todo ello, de todo lo que acabo de explicar, ¿para qué va 
a ser necesario, supongo que os preguntaréis, el que nuestras neuronas 
lleguen a ejercitar tal posición cósmica en una relación de dicha naturaleza? 
Si nos basta con nuestros medios normales de comunicación, ¿para qué 
vamos a necesitar un amplio bagaje, un amplio diámetro de onda tal que 
permita una comunicación interestelar de esa naturaleza?  

Pues para ello explicaría también que no vendrá mal la ayuda de otros 
hermanos de vuestro nivel. Mirad, aquí en vuestro planeta, entre vosotros 
os podéis ayudar unos a otros sin limitación. A través como lo hacéis de la 
entrega, del amor, de la hermandad, de la comunión de ideas, os traspasáis 
información, os enriquecéis el pensamiento y eso os permite un paso o 
andadura mucho más segura en este plano tridimensional. 

Porque aquí nadie interfiere a nadie. En vuestro nivel todos sois 
iguales y participáis de un mismo proceso energético y vibracional. Por lo 
tanto, el traspaso de información y de conocimientos entra dentro de la 
línea lógica en la que dicho traspaso debe producirse.  

Entonces, nos encontramos con que existen en este maravilloso 
universo que nos da vida y se nos manifiesta a través de nuestros sentidos, 
nos encontramos, como digo, con seres de vuestra misma vibración.  

Unos estarán más preparados en las ciencias, otros en las artes, otros 
en la ergonomía, otros en el religare cósmico, pero en definitiva todos esos 
mundos civilizados a vuestro nivel necesitan establecer los contactos 
convenientes para que esa relación conductual y de hermandad se 
produzca.  

El contraste de pareceres con otras civilizaciones de vuestro mismo 
nivel, ese traspaso de información y de conocimientos, hablando siempre 
desde el grado en que en Tseyor nos estamos relacionando, porque en 
Tseyor no se persigue otro fin que no sea el enriquecimiento espiritual, esa 

 

2 La capa más externa del cerebro: es la parte del cerebro que ha evolucionado más recientemente en los 
seres humanos. Está constituida por una serie de redes neuronales que son las responsables de las 
actividades psíquicas más elaboradas. Las capas del córtex más reciente, o neocórtex, son el asiento o 
soporte principal de lo simbólico.  
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relación interdimensional, como digo, va a favorecer muy mucho el 
desarrollo psicológico de ambas civilizaciones, las que sean.  

Y para llegar a establecer ese contacto, para que en el cosmos se sepa 
de nuestra presencia, de nuestra actitud, de nuestro anhelo de 
perfeccionamiento en estos tiempos que corren, tan importantes de cambio 
cósmico, de salto cuántico, nada mejor que formar una esfera energética de 
alta vibración.  

La unión hace la fuerza, eso es de todos conocido. Así pues, la fuerza 
energética que pueda generar Tseyor a través de la participación de 
hermandad, a través de la energía que cada uno de los nombres genere, con 
la suma de todas esas energías, se va a formar un gran círculo o esfera de 
amor y de hermandad cósmica.  

El anhelo no sólo habrá de inundar las parcelas tridimensionales de 
este nivel o de este planeta, este vuestro planeta Tierra, sino que va a 
trascender los espacios holográficos y se va a difundir como ondas en el 
espacio. Ondas muy especiales, cargadas de una gran energía, una energía 
superior. Y va a ir hacia los confines del universo.  

Aquellas civilizaciones que de una forma u otra estén conectadas con 
vuestro nivel, se darán cuenta de que existe en ese lugar, en este lugar 
concretamente, esos espíritus, esos seres ansiosos del perfeccionamiento 
psicológico trascendental. Y esos mismos hermanos puede que también 
dispongan de los medios adecuados como para coadyuvar a que esa 
realización psicológica sea más efectiva y rápida en vuestras personas.  

Por eso hoy he querido transmitiros esa impresión, para deciros 
también, y repito, que no se trata tan sólo de un juego, de un divertido 
juego que vamos a realizar, sino que va a tener también un doble sentido, 
un sentido trascendental, y es preparar la transmisión cósmica planetaria 
para que se sumen a nosotros esas civilizaciones de vuestro mismo nivel 
energético, que puedan ayudaros y coadyuvar a ese desarrollo psicológico, 
y sobre todo, lo más importante, sin interferir en el proceso de realización 
o de auto-realización del ser. Precisamente no van a interferir o no 
interferirán porque toda la información que dichas civilizaciones puedan 
transmitir, lo serán del mismo nivel vibratorio que el vuestro.  

[…] 
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• 274. VIBRAR AL UNÍSONO CON EL CORAZÓN DEL UNIVERSO 

Barcelona 4 de septiembre de 2009.  

Jornada de puertas abiertas    

 

Shilcars 

 Amigos, hermanos, atlantes todos, buenas noches, soy Shilcars del 

planeta Agguniom.  

 Como siempre a vuestro servicio y confiando plenamente en que 
vuestros espíritus, vuestras réplicas, esencias, puedan ir allanando un 
camino que suele parecer complejo, confuso, difuso y muchas veces 
complicado, pero que en realidad no lo es.  

 No existe ningún camino complicado, porque no existe camino. No 

existe nada enmarañado, ni superfluo, porque nada existe que así lo 

componga, todo es fluido, todo es liso, todo es plano, transparente, y por 

serlo es tan difícil de cuantificar, de cualificar y de calificar.  

 La mente humana se crece, o cree crecerse ante las dificultades. 

Desea en el fondo la complejidad de los laberintos mentales, busca 

afanosamente la complicación y huye de la sencillez.  

El ego, este pensamiento 3D, necesita crecer en importancia, necesita 

verse cada vez más enriquecido, tanto de conocimiento como de materia. 

El ego necesita cada vez más posesiones, privilegios, capacidades y dotes de 

mando, y al mismo tiempo hacerlo muy complejo, muy difícil, muy 

complicado, hablemos casi de galimatías, para en el conocimiento del 

mismo el ego crecer y transformarse en un dominador nato. 

Cuando se llega a este punto, el pensamiento no busca la sencillez, 

sino que se recrea, como digo, en la complejidad. Cuando en realidad la 

naturaleza, toda ella, observándola con un corazón abierto, humilde, 

encuentra respuestas, halla respuestas. Y las más difíciles las halla con 

mayor sencillez cuando el ser humano abre su corazón y se deja de 

complejidades.  

Esto es así, este es el funcionamiento del pensamiento 3D, la 

búsqueda de la carga, y cuanto más pesada y menos ligera mejor, porque 

así dejará de lado la trashumancia, se afincará definitivamente en un lugar 

determinado, y dejará pasar los años con la rutina más pesada, 

estruendosa.  
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Esa rutina que le sirve al hombre para dormirse en sus laureles, con 

la excusa de que la vida es muy difícil, de que todo es muy complicado, 

cuando él mismo lo ha hecho complicado adrede.  

En fin, amigos, hermanos, todo son excusas para no hurgar en lo más 

profundo de la psicología, para no autodescubrirse, para no aplicarse 

debidamente en la autoobservación, para ignorarse definitivamente y no 

reencontrarse ante uno mismo, ante la realidad de uno mismo.  

Todo ello tiene una fácil explicación: el hombre, realmente, cuando 

se busca a sí mismo, nada encuentra. Y esto le produce un gran pavor, pierde 

su seguridad, pierde la seguridad del apego, la seguridad, triste seguridad, 

e ilusoria a la vez, que puede proporcionar la materia, en todas sus 

manifestaciones.  

Cuando el hombre, en su sencillez, se autoobserva y se descubre a sí 

mismo, encuentra que es nada. Y esto, como digo, le desbarata todo un 

castillo hecho de ilusorias y retorcidas planificaciones, en busca de un futuro 

seguro, conservador y definitivo.  

Claro, el hombre y la mujer, en este caso el ser humano atlante, se 

hace a sí mismo su tumba, se fabrica su lugar preferido, se prepara para 

morir, porque todos sus deseos los ha puesto en la materia, y sabe 

positivamente que tarde o temprano deberá abandonarla. 

Y, en su ilusoria capacidad de razonamiento trascendente, cree que 

acumulando aquí y ahora, algo va a quedar para su próximo futuro, porque 

además sabe e intuye que la realidad de sí mismo es nada, pero tal vez allá, 

en el otro lado, le sirva algo de esa acumulación. En definitiva, el hombre 

acumula riqueza, bienes, prebendas, conocimiento, por ignorancia, y a la 

vez por miedo.  

La presente generación tiene mucho miedo, en general, por eso busca 

afanosamente protegerse constantemente. Le asusta cambiar, le asusta 

modificar, le asusta moverse. Aborrece la trashumancia, cuando en realidad 

todo está en movimiento, desde el átomo hasta el universo entero, no para 

ni un solo momento.  

“¡Ah sí! Pero el hombre es diferente, el hombre tiene inteligencia, y 

por eso ha de ser diferente, y por eso ha de ir a distinta velocidad, si no 

también al contrario de la velocidad y del curso de los acontecimientos y del 

universo entero”.  
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A veces podemos preguntarnos por qué no hallamos la forma de 

unirnos en el latir del corazón de todo el universo, porqué no vibramos al 

unísono y nos conjuntamos. Claro que siempre hay respuestas del ego, del 

pensamiento 3D, alegando que eso significa la unidad y la desaparición de 

la individualidad, cuando eso no es cierto.  

La unificación de pensamientos, vibrar al unísono todos los corazones 

de la Tierra y del universo, solamente significa unidad y marchar al mismo 

paso, avanzando, pero no significa la eliminación de la individualidad, sino 

todo lo contrario: la afirmación de la individualidad como eje principal o 

básico para vibrar en un mismo nivel, en una misma vibración, en una 

misma onda. Una onda que nos permita conectarnos con todo el universo.  

Ahí está la conclusión al enunciado de esta noche: nuestra misión es 

unirnos y palpitar al unísono con todo el universo, con ese gran corazón que 

a partir del fractal nos retroalimenta constantemente.  

Estamos, digámoslo así, en una gran orquesta universal, cósmica, y el 

cosmos está participándonos de una hermosa y fantástica melodía, y 

debemos poner los cincos sentidos y todo nuestro amor para sintonizar con 

la misma y, si es posible, entonar un cántico o himno de amor al propio 

cosmos y al universo. Pero si vamos desentonados, si nuestra música es 

otra, si nuestro paso es contrario al paso de la unidad cósmica, 

desentonamos.  

Así que, amigos, hermanos, este es el sencillo mensaje de esta noche. 

Sé que le sacaréis el jugo y admitiréis, alguna vez, que la realidad de todo 

este contexto holográfico cuántico es nada. Si llegáis a este convencimiento, 

en un principio, tenéis una marcha asegurada a través de un camino sin 

camino.  

Si no entendéis el mensaje es porque le habréis prestado muy poca 

atención. Y si vuestra atención lo ha sido efectiva, bondadosa, amorosa, y 

sobre todo paciente, os daréis cuenta de que el mensaje de esta noche 

deriva hacia la unidad de pensamiento bajo la poderosa influencia de la 

vacuidad, de la nada. 

Porque si sois inteligentes, os daréis cuenta de que a través de la 

comprensión de dicho enunciado puede empezar a germinar en vosotros la 

llama de la humildad, de la sencillez, y al mismo tiempo de la valentía, y 

sobre todo de la erradicación del miedo, que corroe vuestro pensamiento, 

todos sin excepción. 
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Y si lográis este paso, pequeño paso, pero muy grande para vuestro 

pensamiento, adquiriréis seguridad, y en el fondo descubriréis que sois todo 

y nada a la vez. Y puede que en la profundidad de vuestro pensamiento 

empiece a germinar la idea de la verdadera razón por la que estáis aquí y 

ahora.  

Descubriréis, seguramente, tarde o temprano, y mejor que sea 

temprano que tarde, vuestro origen, vuestro real origen. Porque el 

reconocimiento de vuestra base cósmica es muy importante, ahora, en 

estos tiempos. Porque reconociendo vuestro origen sabréis dar 

efectivamente los pasos adecuados para instaurar en vosotros la debida 

armonía, y con ella erradicar el apego, la pesada carga que soportan 

vuestros hombros.  

Ahora, en estos tiempos, se necesitan seres ligeros, mentes sencillas, 

pero sabias, desprendidas, capaces de afrontar cualquier reto, con valentía 

y dignidad. Si estáis en tiniebla no conseguiréis nada de ello. Os sumergiréis 

en el desencanto, en la decepción, en la contradicción. Aunque si hacéis un 

esfuerzo hallaréis definitivamente la realidad de vuestro ser aquí y ahora, el 

porqué habéis venido y de dónde procedéis.  

Y esto os dará seguridad, y esto os unirá con vuestros compatriotas 

en todo el universo, esto facilitará un canal de comunicación importante a 

través de vuestras poderosas mentes y, a través de ellas, llegará el 

conocimiento, la aceptación y el reto ante el gran desafío del 

autodescubrimiento.  

Empezaréis a notar en vosotros que todas vuestras circunstancias no 

tienen nada que ver con vosotros mismos. Descubriréis la relatividad, la 

gran relatividad de todo lo que os rodea. Descubriréis la bondad en vuestro 

fondo mental, cual fuera un espejo que refleja vuestra bondadosa imagen 

que de por sí tenéis.  

Todos vosotros, y los que el medio ayudará a través del 

reconocimiento de estas palabras, poseéis un origen. Sois humanos, 

terrestres, disponéis de documentación, de “papeles”, entre comillas, que 

os garantizan una identidad, pero eso únicamente son papeles. Os brindo 

que halléis, todos, vuestro real origen, vuestra real identidad. Es la clave 

para proseguir en el despertar.  

Días pasados habéis iniciado una gran epopeya, habéis puesto en 

marcha un gran mecanismo, en México, Suramérica, en el mundo. Toda la 



22 
 

energía de vuestras presencias está trabajando para culminar un acto 

grandioso, y a la vez crístico. Estáis en ello. No olvidéis la unidad, teniendo 

en cuenta la individualidad de vuestras personas. 

Quiero hacer hincapié en la unidad, la unidad de pensamiento, 

sabiendo positivamente que debéis de estar unidos. No os dejéis llevar por 

los cantos de sirena. En estos tiempos la entropía está jugando malas 

pasadas, está confundiendo mentes, pero vosotros sois inteligentes, tenéis 

un punto de unión, un núcleo energético, un egrégor. Unas capacidades y 

una hermandad.  

Si sois inteligentes, repito, creo que para esos cantos de sirena 

vuestros oídos van a ser sordos, totalmente, porque os interesa la unidad, 

os interesa marcar el paso todos, hacia delante, pero de frente, no en fila 

india. Os interesa avanzar todos por igual y al mismo tiempo, os interesa 

reforzar las raíces de este gran castaño, que representa Tseyor en todo el 

mundo.  

Las piedras se han puesto, y sobre ellas podéis empezar a practicar y 

a elevar vuestros corazones y pensamiento. Cada piedra es un universo, 

donde pongáis vuestras piedras allí vais a crear vuestro mundo, pero en 

unidad de criterios, no dispersándoos.  

Aprovechad la energía que os está mandando el cosmos, la está 

mandando al egrégor de Tseyor. Y el egrégor de Tseyor, al igual que el gran 

castaño cósmico y universal, está preparado para cobijaros, para daros 

protección.  

Si sois inteligentes, amigos, hermanos, sabréis lo que tenéis que 

hacer.  

 […] 
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• 324. LA VIBRACIÓN MUUL 

                       Núm. 324 Sala en Armonía de Tseyor (Sistema Paltalk)  

                       Barcelona 14-7-2010 

 

Shilcars 

 Amigos, hermanos, atlantes todos, muy buenas tardes noches, soy 
Shilcars del planeta Agguniom. 

 Solamente un inciso para poner en orden unas ideas vertidas aquí en 
la sala, en relación a la interpretación que damos al resumen de hoy.  

 En verdad, toda la operación que está realizando la Confederación, y 
que mi persona sigue escrupulosamente, no lleva otra intención que 
despertar vuestra curiosidad. Vuestra curiosidad de niños, esta es la que 
buscamos. Esa curiosidad que hace posible que los mayores 
descubrimientos de la humanidad se hayan producido de esa forma. 

 Debemos cambiar nuestro rol. Evidentemente en este debemos 
aplico doblemente una intención, porque es imperioso que nuestro rol 
actual ha de transformarse y empezar a pensar como nunca hemos 
pensado.  

 Hemos de idear la manera en que nuestra mente active circuitos que 
ya están preparados en nuestro cerebro, en nuestros cromosomas. Y 
activarlos para que determinadas neuronas hagan sus funciones y puedan 
plasmar en este espejo 3D toda su impronta. 

 Así hemos de pensar que habremos, de alguna manera, de influenciar 
el estado abiótico para que nos rescate aquello que no sabemos, pero que 
en definitiva es vital para la evolución de nuestras personas aquí en la 3D, y 
a la espera de grandes acontecimientos, importantes en el desarrollo de la 
raza humana, tanto que nos van a permitir equiparar su proceso ante 
cualquier civilización del mismo nivel en el universo. 

 Para eso hemos llegado a los estados Muul, para eso nuestra 
influencia ha permitido que se logre este pequeño objetivo, minúsculo 
objetivo, tímido objetivo además. Pero como todo, como todas las cosas en 
este mundo de manifestación, empiezan por lo más pequeño y terminan 
por ampliarse y cubrir un gran espacio. 

 De acuerdo, los Muul son lo que vosotros ahora sabéis que son. Su 
actividad, su formación, en una tarea interesante y además auxiliadora: 
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llevar la luz de la espiritualidad hacia aquellos rincones de la mente humana 
que aún no se han dado cuenta de su real posicionamiento.  

 Los Muul van a acercar esa cerilla en la oscuridad y van a iluminar, 
poco a poco, pequeñas áreas y estas a su vez irán ampliándose hasta formar 
una gran hoguera.  

 Así, los Muul, en su individualidad, en su independencia, pero 
siempre pensando en los demás y acercándose a las alas acogedoras de 
Tseyor, podrán esparcir su pensamiento. Porque lo que han aprehendido lo 
ha sido con una vibración muy especial. Es más, la vibración del Muul se irá 
incrementando, porque así está escrito y de alguna forma ordenado por ese 
gran plan cósmico.  

 Los Muul irán recibiendo fuertes impactos energéticos que les harán 
despertar mucho más y ser mucho más efectivos.  

 Pero eso no acaba aquí. La función de los Muul no va acabar aquí, en 
este posicionamiento, en esta situación. Todos seréis Muul y reconocidos 
por todos. Y, cuando esto se produzca, y se haya llevado a cabo la masa 
crítica correspondiente a los Muul, os daremos sugerencias.  

 De acuerdo, tenéis grandes posibilidades, sois unos privilegiados y 
aún no os habéis dado cuenta. Tenéis el gran privilegio de estar en todas las 
partes del mundo y, en la medida en que avance el proceso Muul, lo estaréis 
aún más.  

Y entonces, los Muul cumplirán un doble objetivo: la ayuda 
desinteresada a los demás, no solamente con la eficaz herramienta de la 
literatura y filosofía de Tseyor y su documentación bibliográfica y el ejemplo 
de sus personas, sino que además podréis ayudar en lo material.  

 Y pensando, amigos, hermanos, que el camino que pronto vais a 
llevar a cabo y a recorrer por esas autopistas que en Tseyor hemos 
patrocinado, servirá también para alumbrar fogones, alimentar estómagos 
y en lo posible erradicar la miseria allá donde haya un Muul que se aperciba 
de ello.  

Y de todo ello nos cuidaremos aquí, en la Confederación, para 
alertaros, para proyectar en vuestras mentes la idea de la hermandad sin 
fisuras, de la unidad.  

 Os ayudaremos en ideas y patrocinaremos inquietudes, y vosotros, 
con la bondad de Muul, únicamente habréis de canalizar adecuadamente 
dichas inquietudes y, donde esté un Muul, como digo, habrá la luz en todos 
los aspectos.  
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 Nada más, perdonad mi intromisión, creo que era un apartado que 
debíamos clarificar. Muchos más apartados clarificaremos a partir de ahora. 
Tened paciencia, confiad en vosotros mismos, y pedid, pedid ya al cosmos, 
a vuestra propia réplica genuina, que coadyuve en la realización de este 
maravilloso proyecto del descubrimiento del hombre por el propio hombre, 
aquí en la 3D, en vuestro planeta Tierra.  

 Amados hermanos, queridos amigos, os mando mi bendición.  

Amor Shilcars.  
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• 841. SIN ESFUERZO NO HAY CAMBIO VIBRACIONAL 

Barcelona – Ágora del Junantal (Paltalk)   

Núm. 841, 4 de junio 2017 

 

 

 

Noiwanak 

 Amados, soy Noiwanak.  

 Es evidente que los demás nos sirven de espejo. Claro que siempre y 
cuando nos detengamos a observarnos, a autoobservarnos y al mismo 
tiempo prestar atención a la escenografía de dichos espejos, con nuestros 
hermanos reflejándose en ellos.  

 Cierto también que observaremos, sin duda alguna, cómo nuestros 
hermanos presienten el cambio, aun y cuando no hayan oído hablar de 
cambio alguno, no conozcan Tseyor ni ninguna otra filosofía, que trate sobre 
el tema del gran cambio en ciernes y del autodescubrimiento.  

 Sin embargo, sí observaremos, si prestamos atención, que intuyen un 
cambio. Unos, al desconocer dicha inquietud, tratan un cambio estético, 
otros de vestuario, otros más en disponer de un cambio de hogar, una nueva 
casa..., otros en disfrutar de un buen automóvil. Incluso, algunos 
afortunados, en cambiar de empleo y progresar en otro mucho mejor.  

 Todo forma parte del mundanal ruido que existe, en silencio, en las 
mentes de todos y cada uno de nosotros, habiendo sido conformados por 
un gran baksaj que hace de las suyas, que intenta por todos los medios 
generar desconcierto.  

 Ahora bien, cuando uno entiende profundamente lo que es el 
cambio, su reacción es muy distinta. Le importa relativamente muy poco el 
cambio al que me he referido anteriormente. Busca otro cambio.  
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 Y en ello estamos. Creo, estamos todos los que vamos siguiendo este 
taller del ¿Y tú qué das?  

 Aunque hay sectores que aún no han llegado a este nivel de 
comprensión, e intuyen que ha de haber un cambio -como es lógico, 
psicológico y mental- pero no saben cómo hacerlo. Ignoran qué 
procedimiento, porque como digo no conocen la filosofía tseyoriana, en 
este caso que nos ocupa, y pocas luces pueden entrever, si únicamente 
hacen uso de su instinto.  

 Evidentemente, el cambio no se trata tanto de un cambio físico, sino 
de un cambio mental puramente. Y no se trata de establecer una relación 
vivencial o de convivencia, cambiando de vecinos, cambiando de zona…, a 
no ser que hayamos entendido profundamente el cambio que se nos exige 
y nos decidamos a vivir en lugares energéticos adecuados, como pueden ser 
los Muulasterios.  

 En otro ámbito, el cambio que se propugna es evidente, y entendéis 
muchos de vosotros que es psicológico, que es mental. En definitiva, un 
cambio de perspectivas.  

 ¿Cómo se consigue ello? Evidentemente subiendo un escalón. Obvio 
que un tercer piso, un cuarto piso o un quinto piso, etc. etc., tendrán mucha 
mejor visión y perspectiva que un primero o que un segundo.  

 Así, se tratará de situarnos psicológicamente y mentalmente en pisos 
superiores, en vibraciones superiores. Por lo tanto no será un cambio físico 
sino mental, es evidente.  

 Únicamente para poder divisar mayores perspectivas, otear el 
horizonte con más profundidad, y ciertamente también verlas venir.  

 Ahí está la razón del cambio, no nos equivoquemos, un cambio de 
perspectivas, un cambio vibracional. Un cambio que en definitiva nos va a 
permitir conocer mucho más a fondo el mundo que nos rodea y saborear 
las mieles de esos otros mundos que están más arriba.  

 Amados hermanos, recibid mi bendición.  

 Amor, Noiwanak.  

 

Gallo que Piensa Pm: este es un ejemplo de espejo, se dice en México "lo 
que te choca, te checa", ¿verdad? solo que luego con "poder" sacan de los 
foros, y de los correos de los estamentos y hasta últimamente de la página 
web.  // >>> [31/5 1:36 PM] +34 633 28 91 78: ¿Tienes tu casa ordenada y 

ermano, si haces HLavas tus platos? ¿La barres a diario? ¿limpia, Ilusionista? 
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La reacción a esto es . todo eso, felicidades. Si no, entonces deja de chingar
solo tener paciencia, ¿verdad? dejar que cada quien vea su reflejo en el 

 ,ticoansparentarnos. Un abrazo energéespejo. Y al final llegar todos a tr
. Noiwanak  

 

Noiwanak  

 Ciertamente en un gallinero también existirá la necesidad de cambio 
de perspectiva, por supuesto. Y seguramente con inteligencia, con 
paciencia, con bondad, aspiraremos a residir en los palos altos, y no en los 
palos bajos. Por cuanto pueden recibirse insospechadas lluvias de 
excrementos.  

 

Camello 

 Yo te pregunto, Noiwanak, acerca de esa suma de vibración de la cual 
mencionaste que es necesario: subir de vibración. ¿Es absolutamente 
necesario para subir esa vibración estar en los Muulasterios? ¿O basta con 
de alguna forma proponérnoslo? Porque todo lo que nos proponemos, 
podemos lograrlo. Así fue como llegué por primera vez al Muulasterio, y 
cualquiera lo puede hacer, no es una cuestión de dinero, es una proyección, 
una proyección mental.  

 Pero te pregunto, además, Noiwanak, es necesario, o basta con estar 
en nuestros lugares y aplicarnos en este trabajo de experimentación y poder 
lograr este cambio, esta subida de vibración la cual nos acabas de nombrar.  

 

Noiwanak  

 ¿Y tú qué crees?  

 

Castaño  

 Querida hermana Noiwanak, muchas gracias por estas referencias, 
tan claras y precisas. Realmente quiero expresar ese sentimiento de cambio 
de vibración que hemos experimentado recientemente los hermanos de 
este grupo Tseyor. Los que hemos ido a tres procesos que hemos vivido 
entre los meses de abril y mayo: el Retiro de interiorización de La Libélula, 
las Convivencias de Tegoyo, las Convivencias recientes en La Libélula. Eso 
nos ha hecho experimentar un cambio vibracional, y trabajando sobre todo 
en unidad, en hermandad. Creo que ahí ha estado la clave del cambio 
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vibracional: estar juntos un grupo de tseyorianos, de hermanos y hermanas, 
trabajando juntos, debatiendo, dialogando y profundizando en nosotros 
mismos y en el colectivo Tseyor. Y así, creo que hemos experimentado un 
cambio, eso ya lo sabréis vosotros mejor que nosotros.  

 Realmente, ¿qué nos puedes decir de esta forma de adentrarnos en 
el cambio vibracional que hemos experimentado? O si ha sido así, o tal vez 
no haya sido, ¿quién sabe? Gracias.  

 

Noiwanak  

 ¿Acertaríamos si respondiéramos que tal vez eso se conseguiría con 
un golpe de suerte?  

 No, tal vez no es así exactamente, aunque pueda parecerlo. Un golpe 
de suerte significaría que nos llega a nosotros la comprensión, y por tanto 
entendemos profundamente el cambio y lo llevamos a cabo.  

 Pero realmente erraríamos, como en muchos otros pensamientos, si 
actuáramos de esa forma. No hay suerte, la suerte no existe. Únicamente 
existe el esfuerzo, la voluntad, la curiosidad de todos y cada uno de vosotros 
para aspirar al cambio.  

 Sin esfuerzo, sin ese anhelo profundo de cambio, nada llega a 
nuestras mentes. Porque eso, sin esfuerzo, sin ese anhelo profundo de 
cambio, es estar en una zona de confort. Y metido uno en una zona de 
confort, pues no hay suerte que valga. No existe la suerte, por tanto, e 
invalidaría todo deseo, como es obvio, tratándose de un trabajo 
trascendental.  

 Así que lo único válido es perseguirlo voluntariamente, 
conscientemente, con esfuerzo y tesón, con voluntad participativa, 
corporativa y una ilusión por encima de la fantasía, por encima de la duda.  

 

Camello 

 Te respondo ¿Y tú qué crees? Y te respondo que no creo que sea 
necesario trasladarse a ningún lado. Que la transmutación está acá mismo, 
en cualquier lugar, bajo un árbol, en mi propia casa, sin moverme. Todo 
depende, tenemos unas herramientas virtuales, todo depende de lo que 
uno dé, de lo que uno dé y lo que acabas de decir recién, una mente 
participativa y corporativa, con una ilusión.  
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 Y el Muulasterio es un lugar que favorece muchísimo, pero también 
desde acá puedo hacerlo, y cualquiera de nuestros hermanos puede 
alcanzar ese cambio. Cualquiera, absolutamente, no es necesario que esté 
en un Muulasterio. Lo puede realizar ese cambio desde su lugar. Incluso 
también en su lugar puede crear una casa Tseyor o lugares donde se pueda 
aspirar a este cambio. Lugares de recogimiento.  

 Bueno, gracias hermana. 

 

Noiwanak  

 Claro que te he obligado, amada hermana, al plantearte esta 
respuesta con mi pregunta. Y ¿para qué voy a contestar, si ya has respondido 
exactamente, si entiendes perfectamente la cuestión? 

 Más ten presente, no es suficiente con entender, se ha de 
comprender, y para comprender se ha de experimentar. Y para 
experimentar ha de estar uno o una dentro del juego, participando y 
coparticipando.  

 

Ilusionista Blanco: Ya que lo pregunta Gallo, querida Noiwanak: ¿Esos 
amigos que al parecer desconocen a antiguos muuls, que bloquean, 
expulsan y etc. ¿será que están en los pisos superiores de la claridad de 
pensamiento del auténtico tseyorianismo? o más bien todos estamos en el 
mismo gallinero, de desconfianzas, baksaj y etc., no sé, a veces me parece 
evidente que estamos en las mismas alturas todos ¿cómo lo ven desde 
arriba HH.MM.? 

 

Noiwanak  

 Cuando uno se acostumbra a su estado, sea el que fuere, lo da como 
completamente normal.  

 

Sala  

 Aquí hay una pregunta de Pigmalión:  

 El que se queda en casa, en la zona de confort, creyendo que los 
Muulasterios solo son un accesorio, en realidad no proyectan ningún 
cambio en sí mismos/as, simplemente seguir igual que siempre.  
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Puente 

 No hay respuesta.  
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• 911. CON LA MÚSICA PODÉIS ELEVAROS EN VIBRACIÓN Y 
ABRIROS A LA REALIDAD DE LOS MUNDOS 

Barcelona - Ágora del Junantal (Paltalk) 

Núm. 911, 1º de marzo 2018 

 

 

 

 Amados, soy Noiwanak.  

 Objetivos. Efectivamente, habremos de marcar objetivos, señalarlos 
en nuestra vida y circunstancias, en nuestra cotidianeidad.  

 Objetivos que pueden también serlo objetivos, por medio de un 
trazado intelectual profundo, que nos permita situarnos verdaderamente 
en esa órbita de pensamiento trascendente.  

 Porque eso es lo que habremos de anhelar, intuir que vamos a 
necesitar, y nunca mejor dicho, por el medio abiótico, que nunca nos dirá 
exactamente lo que necesitamos, y que es vital.  

 Pero, nuestra inteligencia superior tal vez nos deje ideas, nos aporte 
pensamientos que nos sirvan para dicho deambular, mediante esos 
objetivos que habremos planeado de forma objetiva.  

 Sí, vayamos trabajándolo, viviendo, incluso malviviendo. Y eso de 
malvivir no significa que queramos indicar la deficiencia económica, o las 
penurias, en absoluto nos referimos a eso.  

 Para nosotros, malvivir es vivir sin tener consciencia de que vivimos.  

 Por ejemplo, una de mis réplicas está en un campo de refugiados 
desde hace bastante tiempo, y la pobre está sufriendo muchísimo, y además 
transmutando por todos sus hermanos y hermanas que están en su misma 
situación, y yo os aseguro que no está malviviendo. He ahí la diferencia.  
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 Está pasando penurias, dificultades, dolor, pesadumbre, impotencia 
por no poder auxiliar en lo que correspondería a los demás, pero sigue 
adelante. Y con ese dolor intrínseco en su corazón, en su propia consciencia, 
va ayudando a la transmutación de los demás.  

 Y mirad que tiene dificultades, mirad que incluso hay días que no 
puede alimentar su cuerpo, como tampoco beber agua pura, que sería un 
alivio para dicha réplica. Pero en absoluto está malviviendo.  

 En cambio, aquel que está aposentando en su trono, en su despacho, 
en su flamante automóvil o en su sofá, viviendo regaladamente, sin 
sufrimiento alguno, por cuanto puede disponer de todo lo que necesite, tal 
vez este individuo o individua esté malviviendo. Ahí está la diferencia.  

 En definitiva, es todo un paso adelante el que habremos de dar. Y lo 
daremos con el máximo de estoicismo, paciencia, voluntad de cambio, con 
mucha bondad, como he indicado en otras ocasiones, y paciencia junto a 
tolerancia para resistir, en definitiva, todas estas situaciones que puedan 
representar ir en contra de nuestro posicionamiento.  

 Que, tal vez, dichas circunstancias puede que nos remuevan en 
nuestro asiento, en nuestra poltrona, en nuestro trono, y que nos obliguen 
a movernos. Y tal vez a pasar por penurias y calamidades. Esto nadie lo sabe, 
es el propio, entre comillas, “destino” que marca esas consecuencias, esa 
forma de vivir que puede cambiar de un momento a otro, en un instante.  

 Lo importante es que siempre tengamos muy claros nuestros 
objetivos y que no nos durmamos en los laureles, incluso pensando que 
tenemos arriba unos hermanos mayores que nos van a resolver todos los 
problemas, y nosotros aquí tan tranquilos, porque todo llegará, sin esfuerzo 
alguno.  

 Craso error, amigos y amigas, porque eso no lo vamos a permitir, no 
vamos a dejar que os durmáis, y mucho menos vamos a dejarlo por cuanto 
tenéis herramientas suficientes y una preparación psicológica y mental 
adecuada, hoy día, como para por vosotros mismos poder solventar 
situaciones. Y resolverlas con acierto, en beneficio, claro está, de vuestra 
propia réplica y la de los demás, transmutando adecuadamente.  

 Y no importa tanto la situación en la que os encontréis. Y os lo dice 
una hermana que está viendo la situación desde una óptica muy distinta a 
la vuestra, y por lo tanto puede comprender mucho más la situación por la 
que podáis atravesar.  

 Porque incluso en la situación más crítica y difícil que podáis vivir, si 
tenéis claros los objetivos, si sabéis el porqué de vuestras circunstancias y 
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lo que se espera de vosotros, mejor dicho, lo que esperáis de vosotros 
mismos, cualquier dificultad que se presente en el camino será para 
vosotros una bendición.  

 Precisamente lo será porque os ayudará a transmutar, os ayudará a 
vencer dificultades y subir de vibración y, por lo tanto, con ese objetivo 
vuestra objetividad será mucho más clara y diáfana.  

 En el bien entendido que en dicha situación nada se va a dar regalado. 
Será menester poner entre todos y cada uno de vosotros el esfuerzo 
correspondiente, pero sin duda alguna llegará la solución. Evidentemente 
que sí.  

 Fijaros si estoy segura de lo que os indico, que puedo garantizaros que 
vuestras vidas van a cambiar positivamente, siempre y cuando sepáis vivir 
con los pies en el suelo, no divagando, no elucubrando, sino siendo realistas. 
Pero, con un punto de magia. Y ahí está lo que tanto hemos hablado con 
respecto al equilibrio.  

 Habremos de ser prudentes, tolerantes, pacientes, equilibrados, 
humildes, reflexivos, pero con un toque mágico de aquello que sabemos 
que no forma parte del mundo material, pero que es inherente a él, y que 
nos puede ayudar enormemente a transformar nuestras impresiones, 
modificar nuestra trayectoria, acelerar nuestro componente celular y 
transformarnos mediante la transmutación.  

 Todo eso, que puede sonar un poco difícil por no ser más que 
palabras, en realidad es una gran verdad. Y tenéis la obligación, como 
elementos atlantes que sois, de averiguarlo.  

 Efectivamente, la palabra tiene mucha fuerza, porque la palabra es 
verbo, y el verbo puede transformarnos. Una palabra amable puede 
transformarnos radicalmente en nuestra posición. Y una palabra 
desagradable puede hundirnos.  

 En este caso, amigos, amigas, creemos vendría bien que utilizarais 
también, además de la palabra -esa comunicación propia que mantenemos 
entre todos nosotros, que se refleja en los comunicados, en los libros de 
Tseyor, que es muy importante, porque es la palabra que puede hacernos 
cambiar y transformar, y mediante la meditación y la bondad pertinente 
transformar adecuadamente-, a través de la palabra, mejor dicho a través 
del sonido, puede también que modifiquemos estructuras adeneísticas y 
cromosómicas, que nos transformemos en definitiva, que elevemos nuestra 
vibración y, por lo tanto, despertemos consciencia, que es de eso de lo que 
se trata.  
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TALLER DE MÚSICA. AUDICIÓN DE PEER GYNT DE EDVAR GRIEG 

 Prestad atención, en este caso al sonido, a la música. Estáis con 
capacidad suficiente como para recibir de la propia música elementos que 
pueden haceros cambiar, transformar, humanizar, hermanar, unir.  

 Aprovechemos la música, también, como forma de expresión. 
Adivinemos en la música ese lenguaje invisible, pero que evidentemente 
nos habla. No importa el idioma, la lengua con la que se exprese la música. 
La música es música, es sonido, es verbo.  

 Pero como todo, veamos qué música vamos a escoger. Porque no es 
toda la música que se oye en este lindo planeta vuestro, que por cierto es 
de una gran musicalidad y tenéis la dicha de poderla oír en toda su 
perfección, o casi, sino por medio de la música bien entendida, bien hecha, 
bien inspirada, por maestros que expresamente han ideado la música 
profunda, maravillosa, que regala vuestros oídos y ennoblece vuestro 
pensamiento, con dicho verbo, podéis también elevaros en vibración y 
abriros hacia la realidad de los mundos. Que es lo que toca ahora, en estos 
momentos.  

 Así que no voy a deciros qué música no habréis de oír, porque eso 
sería interferir un punto que no conviene en vuestras vidas. Sois libres para 
escoger todo y, hablando de música, podéis elegir la que más os agrade, que 
más os convenza, que os sienta mejor o haga sentir mejor en vuestras vidas.  

 Ahí Noiwanak no va a interferir. Y no lo va a hacer, precisamente 
porque para oír una determinada música, uno tiene que estar preparado, 
tiene que estar en el nivel adecuado para recibir la vibración, porque, si no 
está en sintonía, es imposible que la música llegue a modificar un ápice su 
sistema celular, porque la música en realidad puede transformarnos.  

 Esa música que todos oís puede transformaros, pero hay música 
también que puede transmutar vuestra consciencia, y vosotros podéis 
escoger, escoger la música adecuada en según qué estado estéis o 
dispongáis.  

 Mas, si realmente queréis una sugerencia mía, os podría indicar que 
en vuestro nivel, en la actualidad, en función del estado psicológico y mental 
con el que os movéis, una música que en un principio podría ayudar a 
mejorar en el aspecto al que me refiero, sería por ejemplo Edvar Grieg, Peer 
Gynt3.  

 
3 Edvar Grieg (1843-1907) fue un compositor y pianista noruego, considerado uno de los 
principales representantes del romanticismo musical. Hizo adaptaciones de temas y 
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 Efectivamente, con este dato es suficiente como para que empecéis a 
trabajar en ese nivel, y ya nos contaréis.  

 Lo importante es que la música, dicha melodía, os hable, os diga 
cosas, os remueva en vuestro interior. Que os ayude a estimular la 
imaginación creativa, los pensamientos de hermandad, el mejoramiento 
como seres humanos. Si esa melodía consigue llegar a acercaros a ese 
punto, querrá decir que es el momento de saborearla.  

 Si por el contrario os apetece otro tipo de música, pues es porque aún 
no es el momento, y no pasa nada, tranquilos, que todo llegará.  

 Otro dato interesante, a tener en cuenta, es que dicha melodía puede 
ayudaros a equilibrar, a motivaros, a estimular como digo la imaginación, 
pero cuando os dispongáis a llevar a cabo el trabajo de meditación, 
entonces lo mejor será siempre el silencio, el silencio en vosotros, el silencio 
interior, en recogimiento, que no quiere decir en soledad, sino que incluso 
podéis alcanzar el silencio en medio de una multitud.  

 Amados hermanos y hermanas, un fuerte abrazo y mi bendición. Y 
saludos de mi tripulación.  

 Amor, Noiwanak.  

 

Sala 

 Gracias, hermana Noiwanak, pues la escucharemos, claro que sí, 
recomendándola tú, seguro que sí.   

 Quería hacerte una pregunta, esa réplica tuya que está en el campo 
de refugiados, ¿es consciente de ello? 

 

Noiwanak  

 Lo va siendo progresivamente y, en la medida en que lo comprende, 
más y más se fortalece, y con su resistencia, valor y abnegada función 
humanitaria, ayuda mucho más a sus congéneres.  

 

 

 

canciones del folclore noruego. Son especialmente destacables sus obras Peer Gynt, que 
escribió por encargo de Henrik Ibsen para su drama del mismo nombre, y el Concierto 
para piano en la menor. (Wikipedia)  



37 
 

Sala  

 Gracias, hermana. Nos despedimos de todos. Sed felices, y escuchad 
la música.  

 

 

ANEXO 

ARGUMENTO DE LA OBRA PEER GYNT de HENRIK IBSEN 

Es un drama fantástico escrito en verso y musicado por Edvar Grieg 

(Wikipedia) 

 Peer Gynt es un aldeano adolescente, atrevido y avaricioso, que 
fantasea con ser rico e influyente y que tiene debilidades artísticas. Su 
madre, Aase, suele disgustarse con él por las quejas de los vecinos sobre 
sus actos. Un día, Peer asiste a una boda y se queda prendado de una bella 
joven, Solveig, que aparentemente le rechaza. El novio pide ayuda a Peer 
para convencer a la novia, Ingrid, de que se case, ya que se resiste a ello. En 
lugar de hacerlo, Peer e Ingrid se escapan en plena boda hacia las montañas. 
Una vez allí, Peer decide separarse y abandonar a Ingrid, quien, 
despechada, le acusa de haberla raptado y abandonado en las montañas. 
Peer se encuentra a la hija del Rey de las Montañas de Dovre. La princesa 
promete dichas al joven Peer que, encandilado por la ambición, se deja 
conducir al palacio del viejo Rey Duende. Una vez allí, viendo los grandes 
sacrificios que deberá aceptar para disfrutar de ser príncipe, como dejar de 
ser humano para convertirse en duende, decide huir; pero los troles le 
amenazan con devorarlo si no se casa con la princesa, quien ha perdido su 
belleza. Peer escapa milagrosamente al sonar las campanas lejanas, 
despertando en brazos de Solveig. 

 Solveig abandona a su familia para marcharse al bosque, ya que Peer 
fue desterrado por la justicia y condenado a vivir en él. Cuando Peer sale en 
busca de leña, para la primera noche de la pareja, se encuentra con la hija 
del Rey de las Montañas, que ha tenido un hijo horripilante fruto de la unión 
entre ambos. Tras la muerte de su madre, Peer abandona a Solveig y se 
marcha a África, donde amasa una pequeña fortuna gracias a turbios 
negocios de trata de esclavos. Un jeque lo aloja en su séquito pensando que 
es un profeta, pero él se enamora de la bella Anitra quien, haciendo uso de 
su poder de seducción, va despojando a Peer de sus riquezas hasta dejarlo 
abandonado y sin nada en medio del desierto. 

https://es.wikipedia.org/wiki/Dovre
https://es.wikipedia.org/wiki/Trol
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 Peer vuelve con sus tesoros a su país. Pero el destino le depara una 
nueva desgracia: su barco se hunde frente a la costa. Peer salva su vida 
sacrificando la de un cocinero con familia. Tras veinte años de vagar, Peer 
es un hombre atormentado y agotado que se encuentra con el Fundidor, 
quien dice tener el deber de llevárselo para fundir su alma con metales 
preciosos, a menos que Peer pueda probar que durante su vida él ha 
logrado ser "él mismo". Peer busca un testigo y se encuentra con el Rey de 
las Montañas, quien le prueba que él no ha sido el mismo, sino que, desde 
su matrimonio frustrado con su hija, ha sido un duende en esencia. Peer, 
dispuesto al infierno con tal de que su alma no sea fundida, busca testigos 
de sus pecados, y se encuentra con el Diablo, quien lo estaba buscando, 
pero no lo reconoce, por lo que Peer logra deshacerse de él. Peer termina 
recurriendo a Solveig como testigo de sus pecados, pero no lo logra ya que 
ésta lo perdona. Solveig termina resguardando a Peer del Fundidor, en su 
casa, mientras le canta una canción.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://es.wikipedia.org/wiki/El_Diablo
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• 1045. VOLVEMOS A REPETIR UN CIRCUITO, PERO CON 
MUCHA MÁS VIBRACIÓN. Shilcars 

Convivencia de la Casa Tseyor de Barcelona en Cal Paradet 
(Maians)  

Núm. 1045, domingo 1º de marzo 2020 

 

 

Amigos, amigas, hermanos, hermanas, atlantes todos, soy Shilcars de 
Agguniom.  

Cierto que estamos aquí para solidificar una nueva trayectoria, que 
no es lineal, sino en espiral, hacia arriba, hacia la cúspide, hacia la infinita 
cúspide, y ello nos indica que volvemos a repetir un circuito, pero con 
mucha más vibración. Supongo que esto habrá quedado claro estos días, 
por muchas cuestiones que incluso habéis experimentado, habéis 
comentado y quedan para la oportuna documentación.  

Efectivamente también, oportuna documentación histórica, 
precisamente porque sois muy desmemoriados y poco dados a transmitir 
el conocimiento a las nuevas generaciones, a los nuevos. Craso error, 
porque los nuevos tienen derecho a conocer su propia historia, y su propia 
historia es, obviamente, Tseyor, desde sus inicios.  

Sabemos que hacéis todo lo que podéis, pero podéis hacer más, 
siempre se puede hacer más, y transmitiendo a los demás esa pequeña 
historia, hace que los nuevos, ya que no han podido vivir la experiencia en 
directo, la ilusión en algunos aspectos del propio contacto, de momento, sí 
pueden aproximarse a dicho estado ilusorio, ilusionante, motivacional, 
cuando se les comenta, se les explica. No es perder el tiempo. Y no es 
repetición, no es recurrencia, no confundamos.  

Claro que para que ello sea posible, se necesita mucha paciencia por 
parte de todos. Cierto, todos habéis oído la misma historia cientos de veces, 
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pero tenéis que tener presente que alguno no la habrá oído. Y ahí está 
también una forma de unificar el grupo, y que el grupo, energéticamente, 
se equilibre y sea tolerante.  

¿Qué alimenta al grupo? Vosotros lo habéis expresado aquí y ahora, 
en esa interesante tertulia, comentarios, ¿qué alimenta pues al grupo, qué 
energía lo mueve? La falta de liderazgos.  

Pensad que cuando depositáis en un líder, o un grupo deposita en un 
líder toda su confianza, porque entiende que es una forma piramidal de 
actuación, y el intelecto puede que tenga parte de razón, pero no toda, toda 
la energía que tendría que repartirse equitativamente y proporcionalmente 
y con igualdad a todo el grupo, se va derecho al líder. Y el grupo se queda 
sin energía o apenas una energía lo suficientemente resistente como para 
que, como tal grupo, pueda funcionar en unidad.  

O sea, tenedlo claro, amigos, amigas, los líderes no interesan, pero 
no porque sean más guapos o menos, o porque tengan más caché o menos, 
o porque sean más convincentes o menos, o gusten sus ideas más o menos, 
etc. etc. sino porque cuando un grupo deposita la confianza y la 
responsabilidad en un líder, ese mismo grupo queda en inferioridad 
energética, y entonces la energía no puede trabajar dando a cada uno lo 
que le corresponde.  

Al que le sobra, se le quita parte de la energía y se le deposita al 
contrario, al de al lado, al que tiene menos. Y el que tiene más, se libera de 
una pesada carga, de una responsabilidad. Por eso nos cuidamos siempre, 
cuando establecemos un contacto de esta naturaleza, un contacto 
telepático al uso, de comprobar primeramente vuestras constantes y 
reequilibrar las mentes, porque son muchísimas las veces en que partimos 
hacia lugares insospechados, ignorados, apenas perceptibles por muchos, y 
eso es posible únicamente cuando existe igualdad en la energía 
circundante, en la energía del grupo, porque el grupo estará equilibrado.  

¿Qué significa un grupo equilibrado? Cuando todos son iguales, no 
cuando hay diferencias y distinciones, porque entonces el grupo no está 
equilibrado, y es imposible llegar a efectuar procesos que entran dentro de 
la física cuántica y que son habituales en determinados lugares del cosmos, 
y empiezan a serlo aquí, concretamente en el grupo Tseyor. Sin 
particularizar en otros grupos, porque tampoco nos interesa extralimitar y 
extrapolar nuestro pensamiento en otros lugares, nos interesa aquí y ahora 
precisamente comentarlo.  
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Entonces, cuando se equilibra la energía se permite la circulación, el 
trasvase de la misma, no hay nudos que frenen, el pensamiento actúa 
fluidamente. Hemos hablado muchas veces de fluir, es eso, fluir la energía. 
Y cada uno la recibe, la repercute, la transforma, la transmuta, la depura, la 
transmite, y así en un circuito sinfín.  

Siendo así, tenemos un gran porcentaje de solución a nuestro estado 
vivencial, no ya solo como elementos vivos y doble pensantes, sino como 
voluntarios que hemos aceptado un compromiso y que ya es hora de que 
el mismo se ponga en marcha definitivamente, y sin miedos, sobre todo sin 
miedo al fracaso.  

¿Cómo vamos a fracasar, si tenemos el conocimiento? Y detrás 
tenemos la energía que hemos procurado entre todos que se establezca 
equitativamente, que no hemos depositado la confianza en ningún líder, y 
por lo tanto hemos permitido, en definitiva, que la energía fluya. Pues ahora 
abandonar el miedo, el miedo a la divulgación, y ahí es donde iremos a parar 
siempre, a la auténtica divulgación.  

Una transmisión de conocimiento con conocimiento de causa, 
porque sabemos lo que queremos y para eso nos estamos preparando, y 
hemos llegado a un nivel de recurrencia, pura recurrencia, pero recurrencia 
pura. Que se entienda perfectamente, la pureza de la recurrencia, que es 
totalmente objetiva y no subjetiva, para entendernos también mucho 
mejor.  

Hemos llegado a este punto porque hemos abierto los ojos, hemos 
sido tolerantes y con ese traspaso de energía hemos permitido que los 
campos morfogenéticos se retroalimenten, a su vez, de todos nuestros 
pensamientos, y reciban nuestros pensamientos la energía de otros 
pensamientos que están también en la misma onda energética, en la misma 
vibración, en la misma nota la, que nos caracteriza al colectivo Tseyor.  

Entonces, ante esta evidencia, cuando se entiende, se comprende, se 
asume y uno se siente realmente tseyoriano, es cuando abre puertas, 
compuertas, mejor dicho, y observa y ve, y ve más allá de lo que sus ojos 
físicos en un principio podían enseñarle. Y se va acostumbrando a divisar, 
entre las penumbras de un tímido pensamiento trascendente, que hay algo 
más.  

Y se establece una conexión, paralela, y la mente se acostumbra, 
aprende, se confía, se vuelve dócil, al igual que un corcel atiende las 
instrucciones de su jinete, y cuando esto sucede con la mente, el tseyoriano 
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auténtico, el Muul Águila GTI de Tseyor, puede cabalgar sin miedo, con total 
confianza, sin ningún peligro.  

Todo eso se indica porque ello se comprende y se asume, y no en 
vano se han puesto en marcha estos días las energías que estaban en un 
impasse, y lo ha sido en la montaña sagrada de Montserrat. 
Energéticamente hablando, en este punto se ha puesto en marcha, como 
digo, este circuito superior, con un bagaje de conocimiento muy 
importante.  

Y la Confederación os dice, y dice a todo Muul Águila GTI de Tseyor, 
en activo, no Sinhio, y en todo caso el Sinhio puede pasar a activo, pero en 
principio la llamada se dirige a los que están en activo, auténticamente, 
sinceramente: nada temáis, avanzad en la divulgación porque ahora es el 
momento.  

Con este proceder, esas compuertas a las que me he referido se irán 
abriendo cada vez más y cada vez más se os va a necesitar, porque vuestra 
sola presencia servirá para iluminar parcelas de oscurantismo, allá donde 
vayáis.  

Porque allá donde esté un Muul Águila GTI de Tseyor, estará la luz, 
estará la energía, porque la energía habéis conseguido que se equilibre, 
porque habéis entendido que todos sois unidad. Y nada más, y nada menos.  

De parte de los miembros de la Confederación, se os agradece 
vuestra presencia, a todos los tseyorianos ausentes lo mismo, porque 
sabemos positivamente que lo están de corazón. Por tanto, a todos, 
nuestras felicitaciones, y que sepáis verdaderamente que no estáis solos, 
estáis acompañados por lo mejor que puede existir en este mundo, por el 
amor.  

Bendiciones. Amor, Shilcars.  

  

Connecticut 

 Gracias infinitas a todos y a toda la Confederación, por estar aquí 
nuevamente.  

 

Capricho Sublime La Pm  

 Amado hermano Shilcars, somos nosotros los que tenemos que 
agradecer este amor, inmenso amor, respeto y la confianza que han 
depositado en nosotros, en todo el colectivo.  
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 Has hablado de este momento, de esta nueva etapa superior, has 
hablado de una recurrencia pura, de esa compuerta que se ha abierto, de 
esa circunvalación, de ese gran proceso que tenemos ahora. Y me ha 
llamado la atención cuando has hablado de ese traspaso de otros 
pensamientos, de esa extrapolación en otros mundos. Y también has 
hablado de la divulgación, que no tengamos miedo.  

 Tengo la sensación que se ha producido como un despegue, 
ascendente, firme, constante, prudente, que no miedo, hermanado, unido. 
Esta nueva etapa que se inicia aquí, en este momento, nos llevará a lugares, 
sitios, dando esa luz a tantos hermanos que necesitan en este momento, 
con un conocimiento, con una filosofía que está constantemente 
creándose, abriéndose, hermanándose. Es maravilloso.  

 Quería preguntar, has hablado de que no va a haber fracaso, y ayer 
nos dijiste que, por delante, por detrás, y a un lado y a otro, estamos 
totalmente protegidos. Así me he sentido siempre, protegida por la energía, 
y estaré ahí, en el servicio, donde se me necesite, con el grupo, con el grupo 
Tseyor, estamos todos. ¿Es así?  

 

Shilcars 

 Verdaderamente es así y no hace falta añadir más palabras por mi 
parte con respecto a ese pensamiento.  

 Sin embargo, no os confiéis, porque daos cuenta, se trata de una 
etapa y en función de la misma se activan procesos creativos, y dichos 
procesos creativos no son de este mundo, por lo tanto, no tenemos 
antecedentes, porque precisamente son creativos, y hasta este nivel no 
llegamos aún como para vaticinar ningún antecedente futuro.  

 Estamos hablando de aplicar la trascendencia, la magia, en definitiva, 
y ahí solamente queda esperar. Pero como los ingredientes que se han 
puesto en circulación, en esa cocina universal, lo son puros, cabe esperar 
que el alimento que ofrezca, dicha cocina, lo sean también puros y puedan 
dar el debido alimento, en retroalimentación.  

 

Escampada Libre La Pm  

 Muchas gracias por todo, sobre todo por poder estar aquí, por poder 
recibir todo esto.  

 Mi pregunta va sobre la recurrencia, esta recurrencia pura u objetiva 
de la que estás hablando y que comenzamos ahora de nuevo, y según el 
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comunicado que nos has dado hay muchos matices, pero sobre todo nos ha 
llamado la atención el tema de los liderazgos, dispersores… Entonces yo 
tengo la sensación de que vamos a comenzar esta etapa con un trabajo 
sobre este tema, sobre los liderazgos, los dispersores o el pastoreo, que es 
lo mismo. Como que siento, no lo había analizado nunca, ese líder que 
llevamos dentro, esa tendencia al pastoreo también, que llevamos dentro, 
todos, eso no lo podemos negar, y más que nada mi pregunta va para 
prepararnos sobre este trabajo que nos espera, porque primero es 
individual y después también en el grupo. Entonces, nos puede ayudar esta 
orientación y sugerencia que nos puedes dar, para hacer el trabajo más 
consciente. Si nos puedes decir algo sobre esto.  

 

Shilcars 

 Cierto que el liderazgo nunca lo erradicaremos de nuestra psicología. 
Pero una cosa es esa presencia del líder, psicológicamente hablando, en 
nuestra propia psiquis, y otra la dictadura propia de un líder que tiene las 
manos libres para actuar egoicamente en función de su manera de ser y de 
actuar, y de su ambición o de su deseo, que, aunque pueda ser un 
humanitario deseo, no deja de ser deseo, por lo tanto, no interesa. Esto, 
por un lado.  

 Claro, habremos de luchar siempre en dos frentes, cuando se nos 
pida nuestra presencia, la de todos y cada uno de los Muul Águilas que 
sientan la llamada y la respuesta sea la personación física en cualquier lugar, 
para establecer diálogo -precisamente estáis preparados para ello, porque 
habéis asumido perfectamente el rol de Muul Águilas GTI, y no hay 
diferencias-, habréis de luchar, como digo, en dos frentes, el de no 
liderazgo, el de darse uno cuenta si actúa de forma dictatorial, que es muy 
fácil caer en esa impresión, y llevar al fracaso cualquier acción de este tipo, 
ante un público o ante un grupo de tseyorianos, a los que una acción de 
este tipo puede desorientarles, verdaderamente, y dar al traste con las 
motivaciones del mismo y sus ilusiones. Y eso es muy importante, no 
desilusionar a los niños.  

Esa es la principal acción preventiva que deberéis llevar a cabo, que 
deberéis, repito, como deber, no desilusionar a los niños, teniendo en 
cuenta que los niños somos todos nosotros, no importa la edad. Y los niños 
tienen que acercarse a nosotros y no separarse, por lo tanto, el primer dato 
a tener en cuenta es este: no desilusionar, mediante una imprudente 
actuación.  
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Cuando estemos en lugares, en los que se nos ha pedido nuestra 
presencia, para ayudar y coadyuvar a la creación de cualquier actividad 
humanitaria, porque todo el aspecto de divulgación lo es al mismo tiempo 
humanitaria, y se crearán todos los elementos disponibles, léase el muular, 
léase la literatura, la filosofía, la ciencia, el arte, todo formará parte de la 
divulgación, y se nos pida dicha presencia, entenderemos que a las 
personas, a los hermanos y hermanas a los que asistimos son iguales. 

Son nuestros iguales, no hay diferencias, estéis en el país donde 
estéis, aunque sea la primera vez que oigan hablar de Tseyor, aunque hayan 
aprendido Tseyor, en sus primeras letras mediante la divulgación propia de 
una lectura, son iguales, son exactamente iguales, lo único que precisarán 
es información, pero en el fondo son exactamente iguales. Y con esa 
impronta de igualdad, podéis actuar sin miedo, como he indicado 
anteriormente, porque la verdad solamente tiene un nombre, que es la 
realidad, y la realidad es libertad.  

 

Escampada Libre La Pm  

 Gracias, para mí me acabas de dar una lección de un actuar a partir 
de ahora, yo como tseyoriana y el grupo también, de descubrirse como 
divulgadora. Que el perfil de pastoreo salga a la luz, pero que se vea con 
mucho respeto y con mucha humildad, eso es lo que quería decir. Lo que 
nos tratas de decir es lo que yo entiendo así.  

Presta Atención La Pm  

 Estas hablando de un nuevo periodo, ¿es que estamos pasando del 
kat a un nuevo periodo, el del oksah? 

 

Shilcars 

 Aún no, queda un poco, sed pacientes, pero estáis en camino.  

 

Presta Atención La Pm  

 En cuanto al Muulasterio en esta zona, estamos buscando, guiados 
por la energía.  
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Shilcars 

 Caliente, caliente. Tened en cuenta al llevarlo a cabo, para los que ya 
existen como tales Muulasterios y los nuevos y las posibilidades de crear 
pueblos Tseyor, que a pesar del gran poder del que disponéis, 
energéticamente, porque son lugares en los que hay y habrá mucha 
energía, el gran poder que se os otorga ha de convertirse en una gran 
humildad. Porque únicamente con humildad los Muulasterios, Pueblos 
Tseyor y Casas Tseyor lo serán.  

 Todo viajero, todo caminante que tengáis en acogimiento, ha de 
sentirse como en su propia casa, eso es todo, no hay nada más.  

 

Castaño  

 Nos has hablado de una magia creativa que se ha incorporado en 
estas convivencias, sobre todo cuando estuvimos en la montaña sagrada de 
Montserrat, como tú has dicho, esa magia tiene un componente creativo, y 
por lo tanto imprevisible, en cuanto a su proyección, ¿en qué aspectos 
podría manifestarse, aunque ya nos has dicho que es imprevisible, para que 
nosotros nos diéramos cuenta, de alguna forma, cuándo actúa o cuándo 
puede actuar en nuestro pensamiento, en nuestra palabra, en nuestra 
acción o en cualquier manifestación?  

 

Shilcars 

 En un primer punto de apoyo, en la visión estereoscópica.  

 

Castaño  

 Gracias, porque desde luego, cuando vinimos de la montaña de 
Montserrat, de noche ya, y en eso influiría también mucho el que habíamos 
ido a ver el museo de arte de Montserrat, pues aparecieron ante mi pantalla 
mental muchos cuadros que podrían haber estado en el museo, pero no 
estaban, eran nuevos, eran distintos, eran más creativos, y se proyectaron 
a través de la visión estereoscópica.  

 

Shilcars 

 Claro, es un trabajo de proyección prudente, y que se lleva a cabo 
teniendo en cuenta las particularidades psíquicas de cada individuo, de los 
presentes y de los ausentes, de todos y cada uno. Es, para decirlo 
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burdamente, la apertura del tercer ojo, y el mismo requiere pausas, control 
por vuestra parte, especialmente. Y muchos episodios de dolor, porque la 
energía así lo exige, lo requiere, pero todo pasará, todo se solventará 
favorablemente y vuestras mentes verán.  

 

Castaño  

 A propósito de lo que acabas decir, cuando se abre el tercer ojo no 
solamente se ven cosas bellas, se pueden ver todo tipo de cosas, y 
precisamente anoche me apareció una energía, como que me quería 
controlar o coger, negativa, diríamos. Esa fenomenología también ocurre, 
¿no, hermano?  

 

Shilcars 

 Digamos que nos ocurre, por lo tanto, equilibrio, armonía, bondad, 
ilusión, motivación, entrega a los demás, sin esperar nada a cambio, 
humildad, profunda humildad, la protección del testo, la piedra, el agua 
energetizada de Tseyor y el pensamiento en los hermanos GTI que en todo 
momento nos protegerán, sin mezclas, sin aditamentos, sin ningún interés, 
sin ningún deseo, aunque pueda presentarse como una ayuda humanitaria. 
Y va a ser muy difícil llevar a cabo misiones sin deseo. Por eso se pide 
equilibrio.  

 

Escampada Libre La Pm  

  A mí me sucedido, y a algunas hermanas también, que no he 
dormido en toda la noche, a partir de las seis de la mañana un ratito. Me 
puse a hacer el taller del fractal hacia el infinito, y ahí tuve una visión sobre 
una vegetación muy exuberante, pero no era de este mundo. El primer 
sentimiento que tuve era que no era de este mundo, era agradable, muy 
agradable. Y a partir de ahí tuve síntomas de picor, cosquilleos en los pies, 
no sabía cómo colocarme, por momentos tenía como pinchazos, y bueno 
pensé que era debido a la energía que ayer tuvo lugar, pero sentí que pudo 
haber alguna sanación. Pregunto, para que lo podamos tener todos claro, 
si puede ayudar eso.  

 

Shilcars 

 Valga tu testimonio.  
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Escampada Libre La Pm  

 Si me puedes decir de dónde era la vegetación que vi, de qué mundo, 
de qué planeta.  

 

Shilcars 

 No, no puedo.  

 

Castaño  

 Vuelve de nuevo y pregunta.  

 

Puente 

 ¿Cómo nos van a dar el trabajo hecho?  

 

Jabón Espumoso La Pm  

 Presta Atención ha preguntado por el Muulasterio, y le has dicho 
“caliente, caliente”. Eso quiere decir que es por esta zona o que se dará por 
otro sitio, cuando tenga que ser.  

 

Shilcars 

 Ya se verá.  
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• 1144. DESPERTAR EN BASE A PEQUEÑAS DOSIS DE 

VIBRACIÓN 

Barcelona – Sala Pueblo Tseyor en Perú, Radio Latina Palpa 
en Perú (a través de Paltalk)  

 Núm. 1144, domingo 20 de marzo 2022, 21:30 h. de España 

 

 

 Shilcars 

Amigos, amigas, querido Perú, Radio Palpa, su conductor Manuel 
Cáceres, buenas tardes noches a todos, soy Shilcars del planeta Agguniom.  

Veo que tenéis una serie de preguntas y, por supuesto, intentaremos 
contestarlas, sabiendo también que Tseyor no es un consultorio, sino que 
es un referente y es un grupo de contacto extraterrestre que se dedica a 
dar información, a dar referencias, pero nunca vamos a indicaros a ninguno 
de vosotros el camino a tomar y daros soluciones a vuestras problemáticas.  

Digamos que os vamos a enseñar a pescar, en lugar de dar pescado, 
creo que es el mejor servicio que podemos hacer a vuestras personas, 
ayudaros a que por vosotros mismos lleguéis a comprender las 
circunstancias vitales que os envuelven, y por vosotros mismos también 
saber darles solución, que muchas veces las soluciones no son otra cosa que 
despertar.  

Una de las preguntas que veo también que tenéis preparada para 
esta noche, esta tarde noche: despertar; al sueño de los sentidos, claro. 
Porque muchos nos indicaréis: “pero estamos despiertos, estamos 
despiertos durante el día y durante la noche dormimos”.  

Y no es exactamente así tampoco, durante el día dormimos 
muchísimo, en este caso vosotros, estáis como adormilados, como 
adormecidos, mejor decir hipnotizados por el medio, las circunstancias, 
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vuestra tecnología y también vuestras inquietudes y el movimiento mundial 
que se está llevando a cabo por estos lares, que crea zozobra en vuestras 
mentes y, de alguna forma también, las lleva a ese estado de postración.  

Por tanto, decir que durante el día, en las horas de vigilia estamos, en 
este caso vosotros, estáis despiertos, sería hablar muy relativamente. Pero 
en fin, ya entenderemos este proceso más adelante, si es necesario, y 
vayamos a centrarnos con la pregunta de esta noche, que es si todo el 
mundo puede transmutar y ¿cómo transmuta?  

Y claro, tal vez la transmutación se deriva del despertar, entonces 
vamos a empezar por el comienzo, valga la redundancia, y vamos a decir 
que primero vamos a despertar y luego seguramente transmutaremos por 
medio de la comprensión. Y cuando sobreviene la comprensión, 
obviamente se produce la transmutación.   

El ejemplo es muy sencillo, estamos trabajando en cualquier tarea y 
hay un conflicto, hay un punto, un nudo que no sabemos cómo resolverlo, 
cómo deshacerlo, y nos viene la duda. Y en el momento en que se descubre 
el resorte adecuado para solventar dicha duda, aparece la comprensión: 
“¡ah cierto, era así!”.  

Ahí, en ese momento, se produce un despertar y ese despertar se 
traduce en un grado de vibración determinada que nos ayuda 
evidentemente en la transmutación.  

Y si eso lo sumamos día a día y en instante en instante de 
autoobservación, podemos llegar, y de hecho es así, a que el ser humano 
despierte, a que el ser atlante, el ser que piensa que piensa, logre despertar 
de este sueño de los sentidos en base a pequeñas dosis de vibración. Dosis 
de vibración que sobrevendrá y hará que aflore la comprensión. Y, en el 
momento en que aflora la comprensión, se produce la transmutación.  

Por ello, la transmutación es para todo el mundo, no es ningún 
secreto, es únicamente prestar atención, aplicarse en la autoobservación, 
que de la autoobservación podemos hablar largo y tendido, por cuanto es 
un puntal muy importante para el desarrollo y la autorrealización, para el 
descubrimiento del Hombre por el propio Hombre, para el reconocimiento 
de uno mismo.  

No lo olvidéis: autoobservación. Autoobservación es estar pendiente 
de uno mismo y no perderse en divagaciones, en diatribas, en 
ensoñaciones, en ilusiones vanas, en fantasías, en elucubraciones, incluso 
muchas veces sumergiéndonos en las infradimensiones, por medio de 
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productos químicos o barbitúricos o estimulantes para descubrir “nuevos 
mundos”, entre comillas. Todo eso ayuda al adormecimiento.  

En realidad, propugnamos el despertar, pero un despertar sano, un 
despertar abierto, un despertar que nos lleve hacia la objetividad, y no un 
despertar que nos lleve a las infradimensiones, a los mundos que en 
realidad no son propiamente mundos, sino submundos.  

Adelante con las preguntas.  

 
Sala  

 Gracias, hermano Shilcars, adelante Sr Manuel Cáceres con las 
preguntas.  

 
Manuel Cáceres 

 Importante es la respuesta.  

La siguiente pregunta, también pendiente: ¿qué son las doce esferas 
del Universo?  

Y afectando a la vibración de todo el Universo, ¿el rayo cósmico 
afectaría a todos los seres humanos? 

¿Qué efectos menos positivos tendrá el rayo sincronizador en la 
humanidad que no quiera aceptarlo voluntariamente?   

Estas son las primeras preguntas que hemos tenido.  

 
Sala  

 ¿Nos puede repetir la primera pregunta que ha hecho?  

 
Manuel Cáceres 

 ¿Qué son las doce esferas del Universo?  

 
Shilcars 

 Estaremos hablando siempre de este mundo tridimensional, de este 
mundo holográfico compuesto de universos, o mejor dicho el 
Macrouniverso.  

 El Macrouniverso tiene unas leyes, unas leyes que han procurado, a 
partir de la micropartícula, ir evolucionando por medio de una simple 
molécula, como puede ser la del hidrógeno, y crear todo este mundo que 
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conocemos como visible. Ese mundo que podemos tocar y observar 
verdaderamente, cuando además es un mundo ilusorio, por cuanto está 
compuesto atómicamente. Y el átomo, en su estructura primigenia, no es 
nada. Pero la suma vibratoria de átomos produce esa sensación de materia, 
cuando en realidad, como digo, no lo es.  

 Y ese mundo que conocemos como Macrouniverso es holográfico, 
por lo que es evidente que al serlo cada punto de este holograma contiene 
el Todo. Y el Todo está comprendido en ese punto, es evidente.  

 Por lo tanto, ahí podríamos desarrollar toda una temática que nos 
llevaría a una resolución cuántica y que no es tampoco la misión en estos 
momentos, ni la tarea a la que vamos a dedicarnos a desarrollar como tema 
en sus inicios.  

 Digamos que en realidad el mundo holográfico, que es todo lo que 
podemos ver y apreciar, con sus dimensiones incluso, porque también las 
dimensiones, el resto de dimensiones, la parte invisible, también se 
conforma de este holograma cósmico, está compuesto por esferas, en este 
caso 12. Doce esferas que contienen toda la creación en esencia.  

 Y para desarrollar el tema, ya mucho más ampliamente, requeriría un 
espacio mayor. Digamos tan solo que el mundo holográfico, el mundo 
visible, el mundo atómico está compuesto de 12 esferas, y cada esfera 
contiene todo. Cada esfera, pues, es todo, pero digamos con unas 
tendencias determinadas.  

 En estudios de astrología, por ejemplo, se puede observar muy bien 
el fenómeno de esas 12 estructuras atómicas, y puede medirse incluso 
matemáticamente, etc., etc.  

 Bien, creo que por el momento es suficiente esa descripción, breve 
descripción, dado el momento y la situación y el auditorio en el que nos 
encontramos.  

 
Manuel Cáceres 

 Muchas gracias por la respuesta, la siguiente pregunta es “al elevar 
la vibración de todo el Universo, ¿el rayo cósmico afectaría la vibración 
armónica de los seres humanos?” 

 
Shilcars 

 Vaya por delante que el Universo no eleva su vibración, el Universo 
es inamovible, aunque en realidad es ampliable. Es inamovible en sus 
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estructuras básicas, desde la micropartícula hasta el conjunto al que hemos 
hecho referencia de las 12 esferas. Ahí termina este programa universal, 
digamos un programa informático de alto nivel.  

 Es entonces que el rayo sincronizador en realidad lo que hará es 
sincronizar las mentes, las psicologías y las estructuras mentales de los 
individuos.  

 El individuo en general, para no desarrollar un tema demasiado 
extenso, digamos que está en un periodo, como hemos indicado, de 
adormecimiento, producido por mil y un motivos. Y ese grado de 
adormecimiento ha hecho que su personalidad impere y sobrepase al factor 
conscienciativo.  

 Eso es, el individuo hace mucho más caso al razonamiento, a la 
racionalidad, que a la intuición. El individuo en realidad y en general es 
menos creativo, menos imaginativo y más racional, por lo que deja de lado 
esa parte tan importante como es la imaginación creativa y el 
descubrimiento de las relaciones y de las acciones que gobiernan el cosmos.  

 Se limita a permanecer en un espacio pequeño, reducido, y parece 
ser que ya le está bien. Aunque digo parece ser, pero en realidad su 
consciencia le está indicando que no, que efectivamente debe dar un salto, 
porque ahora es el momento.  

 Efectivamente, el rayo sincronizador pondrá en su justo lugar la 
sincronización de mentes y cuerpos, incluso situará a la civilización en el 
tiempo adecuado, en el tiempo natural, en el tiempo normal del Universo, 
estando ahora obviamente fuera de este tiempo, por razones que podemos 
explicar más adelante.  

 Sin embargo, el rayo sincronizador, en un momento, ¿sincronizará 
todas las mentes y las situará en un nivel superior? Efectivamente, así será, 
pero desechará todas aquellas mentes dormidas, todas aquellas mentes 
que han actuado pasivamente, que no se han ocupado, ni mucho menos 
preocupado, de mantener un estado despierto, conscienciativamente 
hablando.   

 

Manuel Cáceres 

La siguiente pregunta es “¿Qué efectos menos positivos tendrá el 
rayo sincronizador en la humanidad que no quiera aceptarlo 
voluntariamente?”   
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Shilcars 

 Dichos estados conscienciativos, que no habrán despertado y que se 
habrán mantenido bajo una línea de no positivismo, sino al contrario, 
inducidos prácticamente hacia las infradimensiones, va a ser muy difícil que 
despierten.  

Y en ese momento de reestructuración, la sintonización del rayo 
sincronizador actuará de rasero y limpiará, regenerará, todos esos estados 
inferiores para obviamente dar paso a una sociedad floreciente, a una 
sociedad armónica, a unos elementos puros de pensamiento y de obra, con 
los cuales poder trabajar, operar y mantener relaciones habitualmente 
propias.   

En definitiva, el rayo sincronizador, amigos, amigas, utilizará el 
baremo propio de una estructura holográfica prediseñada, porque forma 
parte de esa contextura de las 12 esferas, y de unas leyes que gobiernan 
dicho cosmos y que de alguna forma se mantiene en dicho funcionamiento 
orgánico y ergonómico. l 

Amigos, amigas, me despido por esta noche mandándoos mi 
bendición.  

Amor, Shilcars.  

 
Noventa Pm  

 Muchas gracias, amado hermano Shilcars, por este precioso 
comunicado y las respuestas que has dado a Manuel, que ha tenido 
recopiladas. Adelante, hermanito Puente, hermanita Sala.  

 
Sala  

 Pues gracias a ti, y a todos. Por lo pronto, el hermano Shilcars se ha 
despido por esta noche. 

  
Puente 

 Quedan unos minutos, si hay alguna observación por parte de alguno 
de nosotros, podemos continuar.  

 
Noventa Pm  

 Adelante, amados hermanos, con sus puntos de vista, con lo que 
deseen comunicar.  
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Manuel Cáceres 

 Ya estamos en los últimos momentos del programa. En el próximo 
programa podremos tratar del hallazgo de los seres tridáctilos aquí, en esta 
zona, en Palpa, donde hay evidencias de culturas milenarias, no solamente 
de la cultura Nazca, sino de otras muy anteriores, como los Paracas, o 
culturas más antiguas como Chaví o Tiahuanaco, que también tuvieron 
influencia en esta zona, y que en los petroglifos están plasmados estos seres 
tridáctilos, con tres dedos en las manos y tres dedos en los pies, algo 
extraordinario, algo que va a tener mucha audiencia este tipo de temas. De 
momento el gobierno no lo tiene claro y no quiere hablar de este tema, 
pero estamos seguros que los HH.MM. nos darán mayores luces sobre esto 
que recién está comenzando a darse a conocer, y sería muy interesante 
tener la orientación de los hermanos mayores respecto a este tema.  

 

 
Como sincronía de lo manifestado por el Sr. Manuel Cáceres, presentamos una 
pequeña parte de un mural de aproximadamente 2,30x2,00 metros, pintado por 
Puente, y cuyo esbozo es una psicografía suya recibida hace unos seis meses. Puede 
observarse un ser con 3 dedos, y que representa para nosotros el saludo tseyoriano.   

Sin embargo, suponemos ahora habrá alguna razón más, en relación con Tseyor, tras  
el hallazgo reciente de los restos de una cultura milenaria, en la zona de Palpa (Perú), 
seres con tres dedos, y plasmados en petroglifos.      
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Puente  

 Sería interesante, después de las respuestas que ha dado el hermano 
mayor Shilcars, que el grupo, la sala, diera sus apreciaciones y 
retroalimentásemos al conjunto, porque si no se volverá de una 
mecanicidad muy simple, porque habrá unas preguntas, se contestarán y 
nos mantendremos en un plan pasivo, interesa mucho la participación.  

 

Ilusionista Blanco Pm  

 Me estaba acordando de una respuesta que hace tiempo nos dieron 
sobre los 12 perfiles o rasgos psicológicos, relacionados con las 12 esferas, 
para el despertar. No sé si alguien recuerda algo de esto.  

 

Junto a Ti La Pm  

 Me resultó muy revelador cuando Shilcars dijo “transmutamos por 
comprensión”. Nosotros siempre venimos diciendo que se transmuta por 
dolor o por comprensión, pero en realidad me pareció comprender hoy que 
solo se produce la transmutación por comprensión, haya o no dolor. Pues 
por más dolor que uno tenga, si está pasando por una enfermedad, no 
estará transmutando si no está comprendiendo para qué su cuerpo está 
expresando ese dolor.  

 

Ilusionista Blanco Pm  

 Sea cual sea que camino que tomes, necesariamente tienes que pasar 
por la comprensión transmutadora. Porque no es que necesariamente 
tengas que sentir dolor para transmutar.  

 

Benéfica Amor Pm  

 Lo que comprendo es que se transmuta por comprensión, y no 
necesariamente por dolor. Lo que sucede es que cuando se vive el dolor, 
físico o emocional, es lo que nos mueve a buscar en nuestro interior y poder 
llegar a esa comprensión, el dolor nos lleva a ello.  

 Voy a hablar por mí, ambas maneras nos llevarán a la comprensión: 
dolor o amor. Tener dolor y no transmutar, tendría que ser una persona 
muy dura. Al final sabemos que la comprensión, de una forma u otra, es la 
que nos lleva a la transmutación.   
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Castaño  

 Siempre nos han dicho los hermanos que hay dos formas de 
transmutar por comprensión o por dolor. Cuando comprendes, no 
necesitas sentir el dolor, porque ya has transmutado. Ahora bien, si no 
comprendes necesitas sufrir el dolor, para que ese dolor te lleve a la 
comprensión transmutadora. Por lo tanto, es mucho más benéfico 
comprender y transmutar, sin necesidad de sentir dolor.  

 

Levedad  

 Respecto a este tema hay una palabra que no la estamos 
mencionando aquí, que sería la reflexión. Pienso que la transmutación es el 
resultado de la reflexión. Y el dolor o cualquier tipo de sufrimiento nos 
llevaría a reflexionar, estableceríamos un balance entre las distintas 
situaciones que nos suceden y el resultado sería obtener la comprensión, 
como el resultado de esta reflexión. Para mí la comprensión es la 
transmutación ya en sí. Porque cuando uno comprende una situación en 
todos sus pormenores eso indica que ha adquirido una comprensión 
superior.  

 

Punto Sur La Pm  

 Yo quería aportar que para la transmutación, el camino que veo y 
entiendo, es primero la autoobservación en mí misma, y lo que debo hacer 
es interiorizar en todo lo que es mi vida e intentar que todas las vivencias o 
traumas que pueda tener del pasado, pues trabajarlas en mi interior, 
pedirle a mi réplica que me dé claridad mental para que pueda encontrar la 
causa de lo que tengo ahora, el inicio de aquella causa. Eso requiere mucho 
trabajo y mucha interiorización para poder encontrar eso en mí misma y 
llegar a autoconocerme totalmente. Sí, la comprensión es la forma más 
acelerada, pero cuando este trabajo interior no se hace llega el dolor, o bien 
para que hagamos el trabajo y ponernos las pilas y o bien para transmutar 
por el dolor.  

 

Ilusión por la Unión La Pm 

 En relación con este tema, considero que el dolor por sí mismo no 
nos lleva a transmutar, porque si así fuera, las personas que tropiezan con 
la misma piedra y no aprenden la lección, incurriendo en el mismo error de 
manera frecuente o periódica, significa que no han transmutado. Y la 
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comprensión puede que requiera del dolor, si hay dolor hay reflexión y 
luego viene la comprensión. Pero también la comprensión por sí misma se 
puede dar, sin necesidad de pasar por el dolor. Una persona reflexiva, que 
hace el examen de su consciencia periódicamente o diariamente va 
avanzando en su proceso de transmutar, su naturaleza interior la va 
volteando y va trascendiendo. La comprensión es el medio más viable para 
nosotros avanzar. No necesitamos pasar por el dolor, la angustia, el 
sufrimiento. Algunos están sujetos a esto porque incurren en el error, por 
la inconsciencia, que los lleva al dolor, y pasan por experiencias 
angustiantes. Pero nosotros podemos evitar esas situaciones y podemos ir 
transmutando por interiorización, por comprensión, y entonces el dolor 
pasará a un segundo plano. La comprensión mitiga el dolor.   

 

Noventa Pm  

 Gracias por la retroalimentación que ha enriquecido esta reunión 
maravillosa de la retransmisión por Radio Latina Palpa del mensaje de las 
estrellas. Gracias a nuestro amado hermano mayor Shilcars, gracias a 
nuestro amado Puente, el canalizador, Sala y a todos los hermanos de varios 
países que están acompañándonos con mucho amor.   

 Manuel Cáceres, la próxima transmisión es el domingo 24 de abril, a 
las 14:30 en Perú y a las 21:30 de España peninsular.  
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• 1225. ACARICIANDO LA SENSACIÓN DE LA UNIÓN DE LOS 

DOS MUNDOS 

Barcelona – Convivencias Muulasterio Tseyor Tegoyo (Paltalk)  

Núm. 1225, viernes 6 de octubre 2023  

 

 

Colegas, soy Rasbek.  

 No es menos cierto que hemos intentado representar estos días, y lo 
estamos haciendo, de convivencias en el simbólico corazón de Tseyor, como 
es Tegoyo, como transmutación del ego hacia el Yo, en este pensamiento 
aglutinador, liberador y formidable en cuanto a su capacidad aglutinadora, 
no es menos cierto, digo, que hemos intentado hacer todo lo posible para 
unir dos mundos y que se tuviese la oportunidad de comparar ambos 
planteamientos, ambos escenarios, que conforman la yuxtaposición de 
ellos mismos, de estos dos mundos en unión.  

 También es cierto que para unir dos mundos no hace falta 
desplazamiento interestelar alguno, que si es menester puede hacerse, por 
la abducción en este caso, o incluso en la extrapolación de vuestras mentes 
hacia ese mismo fin u objetivo. Pero también la unión de dos mundos puede 
llevarse a cabo aquí, en esta 3D, en este mundo en el que ahora 
deambulamos.  

 Y repito, es bien cierto que se ha intentado y creo que con bastante 
éxito, que vuestras mentes pudiesen acariciar verdaderamente esa 
sensación que produce la unión de dichos dos mundos, con la presencia, 
esta vez, de seres humanos atlantes de otras procedencias, aquí con 
vosotros, compartiendo, aunque con el debido respeto a los estados 
vibracionales de cada, en este caso podríamos decir, civilización. Hemos 
intentado, pues, que vuestras mentes fuesen acariciando esa idea, que irá 
creciendo como tal en este pensamiento transformador.  
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 Pero en realidad ya son ideas que para siempre quedarán en vuestro 
inconsciente, para posteriormente acelerar su proceso en el consciente, 
cuando verdaderamente todas las mentes estén afines, estén en vibración 
igualitaria, estén podríamos decir en un vis a vis lo suficientemente claro o 
clarificador para establecer relaciones de esta naturaleza.  

 También hemos aplicado otras sensaciones, derivadas no solamente 
de la visión, sino del olfato. Y prueba evidente han sido los olores que habéis 
percibido estos días de convivencias.  

 Viene a ser lo mismo, es el contacto con niveles adimensionales y, 
muy especialmente, réplicas propias de todos y cada uno de vosotros. Y a 
través de esa unión se ha podido experimentar lo que en su momento será 
una clarificación total, porque la yuxtaposición de los dos mundos se habrá 
realizado en ese punto de unificación, por medio del rayo sincronizador, en 
el que todas las réplicas se unirán.  

Se unificarán en todos y cada uno de vosotros las correspondientes 
réplicas desperdigadas en ese Universo de manifestación y producirá un 
gran acontecimiento, que todos los sentidos físicos podrán apreciarlo de 
una manera o de otra. Pero en realidad el pensamiento será muy poderoso 
y la comprensión dará paso a ese nuevo estado conciliador.  

Así pues, en este estado al que me refiero, de yuxtaposición y de 
unificación, y no podía ser menos en este simbólico Oksah, se ha 
materializado de alguna forma la idea del bastón, que cual báculo mágico 
nos ha de llevar por ese mundo de realidad, partiendo de la irrealidad o 
fantasía del propio.  

Y ese báculo obviamente tiene esa forma de Y griega con el que 
apoyarse, pero al mismo tiempo tutelar a todas las réplicas y, en primer 
lugar, a las propias réplicas de todos y cada uno de vosotros y vosotras. Y 
haciendo el símil de la unidad global, participar de dicho esquema de 
trabajo a todos y cada uno de vosotros llegando, lógicamente, a la unidad 
de este planteamiento, que es unificador, reunificador, además y puede 
permitir el establecimiento de un trabajo entre ambas civilizaciones, con 
total naturalidad.  

Y esto es lo que se pretende, que vuestras mentes, mediante esas 
pequeñas ráfagas de inspiración, estos sutiles encuentros y sentidos que 
aplicáis en ese deambular tridimensional en Tseyor, os permita y nos 
permita a todos poder relacionarnos mucho más amplia y claramente.  
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En ese vis a vis tan necesario para poder organizar, reorganizar 
también el sistema retroalimentario, para establecer la debida 
correspondencia entre ambos mundos.  

Y como he dicho al principio, se trata de establecer contacto entre 
ambas civilizaciones y esto es lo que hemos logrado, muy subrepticiamente, 
con mucho cuidado, con mucha cautela, pero este ha sido el objeto y 
verdaderamente tenéis experiencias. Experiencias que formarán y 
conformarán una idea de hermandad que jamás podrá ser destruida y, al 
mismo tiempo repartida, transmitida además por los campos 
morfogenéticos.  

Lo cual quiere decir que todo aquel y aquella que pueda estar en 
contacto con todos vosotros, en una afinidad común, en una vibración 
similar, se contagiará. Y aun no habiendo asistido a esta maravillosa escena 
de reencuentro, la podrán haber vivido, como personalmente se entiende y 
formará parte también de su archivo akhásico, como coparticipantes de esa 
buena nueva.  

Creo que habéis entendido perfectamente el alcance de mis palabras, 
y únicamente en este caso, hoy, como mensaje, creo que habremos 
cumplido todos.  

En realidad pediros que lo tengáis presente en vuestra divulgación, 
que podáis recopilar toda la información posible de estos días, aunque en 
un principio pueda pareceros fantástica, que no lo es, porque es puramente 
real. Y puede parecer fantástica a los ojos del ego, que se resiste a aceptar 
algo que se escapa a su control.  

Pero obviemos este aspecto y demos claridad, luz y taquígrafos a las 
experiencias de estos días, en el propio corazón de Tseyor, porque se trata 
de transmitir, se trata de divulgar y para eso estamos.  

Os mando mi bendición, y el saludo afectuoso y amistoso, alegre y 
confiado de los miembros de la Base aquí, en Mazatlán y del Consejo de 
Sabios.  

Amor, Rasbek. 
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• 1242. INFINITAS VIBRACIONES SON LAS QUE COMPONEN 

TODO EL MUNDO DE MANIFESTACIÓN 

Barcelona – Ágora del Junantal (Paltalk)  

Núm. 1242, 4 de febrero 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           

 Colegas, soy Rasbek.  

 Vibraciones, infinitas vibraciones. Y verdaderamente cuando 
hablamos de infinitas quiere decir que no se acaban nunca, que son 
infinitas, además eternas.  

 Vibraciones son las que componen todo el mundo de manifestación, 
principalmente. Y son vibraciones por cuanto es exactamente el punto en el 
que la micropartícula traspasa el Fractal, penetra en el mundo de 
manifestación y puede cuantificarse porque es.  

 Cuando hablamos de ser significa eso mismo, que se hace presente, 
que es, que está, por lo que infinitas vibraciones son las que componen el 
mundo de manifestación por traspaso inequívocamente de la 
micropartícula, que hace su presencia intermitentemente y, por medio de 
dicha intermitencia, puede uno, desde el punto de vista del mundo de 
manifestación, penetrar en el mundo inmanifestado, en la 
adimensionalidad y viceversa.  

 Ese instante mismo en el que la micropartícula es y no es, en ese 
instante mismo, hay vía libre para penetrar en este mundo adimensional e 
infinito también y moverse por estos planos paralelos. Y lo será, dicho 
movimiento y penetración, en función de nuestro estado vibratorio, claro 
que sí, porque estamos compuestos de vibraciones, infinitas vibraciones.  



63 
 

 Claro que no somos perfectos ni lo seremos nunca, jamás.  Y en 
nosotros estarán todas las vibraciones, las infinitas vibraciones estarán con 
nosotros, pero únicamente captaremos aquellas que seremos capaces de 
detectar. 

 Los gráficos que se están suministrando, esas psicografías de nuestro 
amado maestro Aumnor, transmitidas a nuestro Chac Mool Puente, nos 
vienen a decir eso mismo, que estamos compuestos y nuestro mundo se 
mueve alrededor de infinitas vibraciones. Y simbólicamente en el 
surrealismo podemos de alguna forma hacéroslo saber y que vuestras 
mentes vayan apreciando la diversidad de conceptos que puede haber en 
un solo instante.  

 Claro, para la mente racional, la mente lógica, le bastará apreciar una 
sola silueta, tal vez una figura y observar su contorno, su formación, su 
dibujo, su plasmación, incluso atreverse a adivinar sus sentimientos, los 
sentimientos de dicha silueta trasladada al papel o a la tela o bien en una 
escultura o en otra forma. Pero ahí tratamos no solamente de invitaros a 
que apreciéis las formas, sino que además podáis apreciar también las 
múltiples formas que puede haber en un solo pensamiento.   

 Cuando apreciáis un gráfico, a los que me refiero, o de los que me 
refiero en esta charla de hoy, podréis apreciar muchas más formas, pero 
todas están plasmadas en un instante.  

 Imaginaros que observáis un gráfico y este os está diciendo todo lo 
que puede suceder en ese instante, simbólicamente, claro está, aunque no 
habría lienzo o folio para detallar todas las múltiples figuras, que en el fondo 
son pensamientos, que podrían plasmarse en un instante.  

 Es decir, intentamos que vuestra mente vaya relacionando las 
múltiples formas con las que también está trabajando y lidiando en este 
proceso de manifestación de la micropartícula, cuando la misma es.  

 Porque cuando no es, como hemos indicado, es cuando 
verdaderamente es la realidad. Y ahí no nos confundamos, ¿dónde estará 
pues la realidad? La realidad estará en el no es, en el no está, porque 
verdaderamente cuando es, cuando está, es en el mundo manifestado y 
obedece a una causa.  

 Y porque evidentemente la micropartícula percibe los inputs de una 
causa para manifestarse, con lo cual genera unos efectos. Y esos efectos 
pueden llegar incluso a modificar la trayectoria de un Universo material, la 
trayectoria de un planeta o de unos planetas o de un sistema planetario 
incluso. 
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 Porque la micropartícula, cuando se unifica, cuando se une, cuando 
conforma la parte visible, es muy poderosa y obedece a unas causas. Y las 
mismas causas pueden llegar a generar esos efectos que todos podemos 
apreciar ante nuestra visión.   

 Claro, puede incluso entenderse que nuestra visión es real. Y 
verdaderamente es real, no nos engañemos, si colocamos la mano en el 
fuego nos vamos a quemar; o vamos a tener frío en el caso de vivir en pleno 
Polo Norte y sin el correspondiente abrigo necesario para ello, esto es 
evidente.  

 Pero todo es mental. Incluso me atrevería decir que podríamos 
superar cualquier dificultad siendo capaces de escoger verdaderamente 
nuestras vibraciones, prodigándolas y pronunciándonos en un esquema 
común de protección.  

 Podríamos circular sin ningún abrigo por el Polo Norte y no pasar frío 
o poner la mano en el fuego y no quemarnos, si verdaderamente nuestra 
mente estuviese preparada.  

 ¡Ah!, ahí está el quid de la cuestión. Pero para ello habremos de creer 
en que es posible, pero no únicamente creer, sino además prepararnos para 
ello.  

 Pero no vayamos avanzando lo que en definitiva en un momento u 
otro podremos conseguir, todos en unión. Y no va a tratarse de magia de 
segundo nivel, sino magia auténtica, porque los elementos que nos 
circunden van a poder ser controlados por nosotros mismos, en su 
momento, claro está y con la debida preparación.  

 Sin embargo, habremos de empezar por lo más simple, lo más 
sencillo, lo más elemental. Vamos a emplear, en primer lugar, la suficiente 
humildad para creernos que no sabemos nada. Y entenderlo así, como 
puros ignorantes, este es el primer punto: sentirnos ignorantes, sentir que 
hemos de obtener, como sea, referencias y experimentar. 

 Claro, para obtener referencias y poder experimentar necesitamos 
humildad, porque con la soberbia es inalcanzable cualquier propósito de 
evolución. Porque con la falta de humildad, todo lo que nos propongamos 
será deseo y, con el deseo, se cierran todas las puertas del mundo 
adimensional, esa parte intermitente que nos es posible traspasar cuando 
estamos en completo equilibrio.  

 Y ¿cuándo estamos verdaderamente en equilibrio? Cuando gozamos 
de la correspondiente humildad de saber que no sabemos nada y que 
necesitamos ser tutelados.  
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 ¿Por quién? Por nuestra propia consciencia, por nuestra réplica 
genuina, por nuestros hermanos y hermanas en todos los niveles, que se 
conectan con nosotros a través de la humildad correspondiente.  

 Eso es, nuestras micropartículas son capaces de hacer el traspaso 
adimensional y conectarse con los afines. Y ¿cuáles son los afines en el 
mundo adimensional?, preguntaremos. Sencillamente, los afines en 
humildad, porque el conocimiento es únicamente para las computadoras, 
la memorización únicamente es para la lógica, porque fuera de la lógica, en 
el mundo adimensional, se es la realidad, por lo tanto, no se es y, por lo 
tanto, el conocimiento lo tenemos todos al abasto en un instante, no ha de 
medirse, no es.  

 Y ¿cómo se actúa en la adimensionalidad?, en función de nuestra 
vibración, en función de que nuestros pensamientos estén en un orden de 
equilibrio tal, que permita la afloración de ideas. Ideas creativas, desde 
luego. 

Porque si no respetamos esa sencilla norma, cual es la humildad, nos 
convertimos en auténticos seres racionales, que no estará mal, todo estará 
bien, pero jamás adquiriremos la capacidad de ese contacto 
interdimensional, excepto o exceptuando las capacidades que puedan 
alcanzarse cuando en ese deseo entre verdaderamente otra magia. 

Pero no la magia blanca, la auténtica magia, sino un sucedáneo de la 
misma y que nos aboque a las infradimensiones. Y allí también 
obtendremos conocimiento, pero ya sabemos dicho conocimiento en qué 
situación lo vamos a recibir. Estará en función de los afines y nuestros afines 
en las infradimensiones serán las vibraciones con las que hagamos juego, 
ese juego malabar que nos permite introducirnos en ese mundo, por mil y 
un caminos y que todos conocemos o podemos conocer o intuir. Pero que 
ninguno de ellos se alcanza con humildad, sino con deseo.  

Amados hermanos, os mando mi bendición, amor Rasbek.  

Y el saludo muy afectuoso y con gran cariño de los miembros de la 
Base, aquí en Mazatlán, y del Consejo de Sabios.  

 

Sala  

 Gracias, hermano Rasbek, mucho amor para ti y también para los 
hermanos de la Base de Mazatlán y del Consejo de Sabios. Y muy hermoso 
este comunicado que nos acabas de dar hoy.  
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Arán Valles Pm  

 Hermanito Rasbek, tú has hablado de las visualizaciones. Yo tuve la 
experiencia anteayer, haciendo el taller de autoobservación y extrapolación 
del hermanito Melcor, vi tres vasijas, parecían de barro, pero pintadas con 
los colores que usa el hermanito Aumnor y que plasma el hermanito Puente, 
y eran los mismos tonos, los mismos colores, nada más las figuras eran 
diferentes, y aparecían y desaparecían, pero seguían siendo tres, una triada.  

 Y entonces ahora esta experiencia me hace valorar y apreciar más el 
trabajo que hace el hermano Puente, porque si yo quisiera plasmar en el 
papel eso que vi, podría yo nada más poner las figuras de las vasijas, pero 
no podría con las figuras que estaban pintadas en ellas. Entonces es 
maravillosa la especialización de nuestro hermano Puente, que dice que 
solo puede hacer eso, pero hace tanto que yo que he tenido una experiencia 
con dibujos parecidos a los que manda Aumnor, pero no retengo, no tendría 
la capacidad de pintar todas las figuritas, pero sí me impresionó que eran 
los mismos colores de las psicografías.  

 

Rasbek  

 Cierto que estamos en procesos de visualización interesantes y, a la 
vez, importantes para conformar una adecuada psicología que nos permita 
prepararnos. Hacer verdaderamente una buena base para junto a la 
humildad a la que me he referido, poder penetrar en los mundos sutiles.  

 Claro, en los mundos paralelos los colores son mucho más vivos, en 
el sentido de que viven y vibran constantemente a un nivel muy superior al 
del mundo de manifestación. Y esta es una experiencia que habréis de 
conquistar con vuestro propio esfuerzo, porque verdaderamente habréis de 
aprender a vivir en los dos mundos, con toda naturalidad, equilibrio, 
armonía y, cómo no, felicidad.   

 

Magda La Pm  

Gracias Rasbek, voy a leer la primera pregunta. 

 El párrafo nº 2 dice: “Este planeta está transformándose y genera 
mucha energía, una energía a modo de explosión atómica constante, de 
momento en momento, generando grandes particiones que, a su vez, 
reciben la impronta de su propio destino.” Nos puedes ampliar un poco esto 
de: "Generando grandes particiones que a su vez reciben la impronta de su 
propio destino." 
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Rasbek  

 También será interesante que, por vuestros propios medios y ya que 
aprovecháis el trabajo de la síntesis, podáis sacar u obtener las 
correspondientes conclusiones.  

  Pero, en fin, podemos decir también que el hecho de las particiones 
viene a sintetizar de una forma objetiva el planteamiento de las causas que 
han generado, en el mundo de manifestación, los diferentes estados 
vivenciales. Y ciertamente los mismos se engloban en particiones, en puntos 
muy concretos y se confía en que los mismos se mantendrán en este circuito 
cerrado, porque de lo contrario sería una ampliación que podría repercutir 
en un contexto global y todos podemos imaginar lo que ello representaría. 

 
 Magda La Pm 

 Muchas gracias, amado hermano Rasbek, intentaremos seguir 
investigando para llegar a nuestras propias conclusiones. 

 Nuestra segunda pregunta es: en el comunicado se hace una 
pregunta, sobre si cuando se va al Absoluto, esto es 
totalmente irreversible o si en algún momento determinado puede cambiar 
o se puede volver. 

 A lo que, hermano Rasbek, respondiste: “A los ojos del ego puede 
resultar irreparable e injustamente aplicado, pero en realidad no es”. Y 
solicitamos si nos puede clarificar un poco más, por favor. Gracias. 

 

Rasbek 

 Claro, cuando se es, nos estamos refiriendo al mundo de 
manifestación, un mundo relativo, imperfecto, incompleto, subjetivo y un 
largo etcétera. 

 Por lo que, cuando se penetra en el Absoluto y en esa expresión tan 
subjetiva, por cierto, nos viene a indicar que no se contrasta ni en el mundo 
de la micropartícula, siendo, como no siendo en la adimensionalidad y, por 
lo tanto, se está en el mundo de la realidad.  

Y el mundo de la realidad no es y al no ser, el ego ahí no tiene base de 
juicio ni de deseo, porque no existe, nada existe, por lo tanto, nada es. 
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Noventa Pm 

 Muchas gracias, hermanito Rasbek, nuestros saludos de la Casa 
Tseyor en Perú. 

 Nuestra pregunta: ¿Del estado pluriatómico extraemos lo que 
necesitamos por necesitad abiótica, en equilibrio? Muchas gracias. 

 

Rasbek 

 Sí, y con toda humildad, claro. 

 

Esfera Musical Pm 

 Hola, buenas, saludos a todos, gracias Rasbek, gracias por tu humilde 
maestría, la verdad que la necesitamos. 

 Con respecto al comunicado que acabas de dar, Rasbek, justo hoy 
estaba pensando en la vibración y has planteado el tema de la vibración. Es 
evidente que lo único que puede estar claro es que somos vibración, que 
estamos y no estamos a la vez, pero que todo vibra a una determinada 
frecuencia. A mayor vibración, más alto vibramos, se supone que los 
pensamientos profundos de amor son esos pensamientos que cada vez nos 
acercan más a esa vibración más alta, de pasar de ese La a ese Si, de la 
invisibilidad. 

 Se me vino al pensamiento lo que comentabas con respecto a la 
capacidad que se tendrá de poder modificar, aquí, en este plano que para 
nosotros es un imposible, poder modificar incluso la materia. Entiendo que 
eso tiene que ser a través de subir la vibración a través de la humildad, de 
la comprensión, poder acercarte un poquito más al amor puro, a lo que 
somos en realidad y, por resonancia de frecuencia, poder modificar esa otra 
materia, esa otra vibración, a través de nuestro pensamiento que no es 
pensamiento, es anhelo, al igual que el hecho de hacernos invisibles. 

 La cuestión sería subir la vibración y entonces por resonancia, por 
mimetismo, somos capaces modificar esas ondas, esas partículas que son 
onda y partícula a la vez, poder modificarlas a nuestras posibilidades. 

 No sé si lo puedes explicar, burdamente, como lo acabo de explicar 
yo. Si nos lo puedes aclarar Rasbek, si es el momento. Gracias. 

 

 



69 
 

Rasbek 

 Digamos que pretendemos hallar la felicidad, ¿cómo será posible 
racionalmente entender el proceso o el camino a seguir?  

 Sencillamente, evitando en primer lugar todo tipo de rencor, rencillas, 
malentendidos. Hemos de sabernos los más humildes servidores de la 
energía y los más humildes servidores de la energía lo comprenden todo, lo 
aceptan todo. Y aceptan también aquello que, por parte del ego, de la 
personalidad, puede procederse de otra manera distinta y ahí precisamente 
radica la clave. La clave de la felicidad es verdaderamente la no 
identificación. 

 Así que humildad viene de la mano de la no identificación y la no 
identificación no significa no ser conscientes de lo que está sucediendo a 
nuestro alrededor, sino ser partícipes de lo que sucede a nuestro alrededor 
y comprender que los demás nos sirven de espejo y que, con sus opiniones, 
pueden llegar incluso a tratarnos de forma que pueda entender nuestro ego 
que somos o estamos siendo vilipendiados, pero en el fondo 
agradeceremos a nuestro interlocutor que actúe así. Y la fórmula para 
agradecerlo es amándole.  

 Si amamos al que nos ofende, si amamos al que habla mal de 
nosotros, si amamos precisamente al que está a nuestro alrededor y nos 
injuria, este es el elemento al que habremos de valorar mucho más, porque 
nos está haciendo ver cómo somos, cómo reaccionamos y que la falta de 
humildad puede hacernos inclinar el plato de la balanza hacia un lado u 
otro, perdiendo lógicamente el equilibrio.  

 

Lo Vas a Resolver La Pm  

 Gracias Rasbek, gracias por el comunicado. También me quería referir 
al comunicado que acabas de dar, porque nosotros somos actores 
principales de nuestra propia película y con las experiencias que vamos 
obteniendo vamos avanzando, ¿cierto? 

 Nos recuerda siempre que todo aquí en la 3D es ilusión, que pasa 
todo a ser mental. ¿Eso quiere decir que con eso podemos ver la real 
realidad? Eso, hermanito. Gracias. 

 

Rasbek 

 Cuando en nosotros existe un cierto grado de relatividad, eso es de 
no identificación, estamos abriendo camino para la entrada en nosotros de 
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la humildad, porque es cuando apreciamos verdaderamente el valor de las 
cosas y el motivo de nuestra existencia. 

 En la medida en que las acciones del exterior son más virulentas, 
habremos de agradecer que lo sean, en el sentido de podernos emplear a 
fondo en la autoobservación, relativizar el hecho y poner todo nuestro 
pensamiento en que la consciencia penetre en esos estados confusos y no 
añadir más leña al fuego, sino verdaderamente ser copartícipes de esa 
unidad de pensamiento en la hermandad. 

 No es tan fácil describir lo que estoy explicando, necesitaríamos más 
tiempo, pero todo se dará y muy especialmente se está dando ya en el 
mundo adimensional, en la extrapolación, en la que todos estáis recibiendo 
mucha, muchísima información y por eso vuestras mentes están en 
afinidad, si realmente os dais cuenta de lo que estoy diciendo. 

 

Sala 

 Muchísimas gracias hermanito Rasbek, muy hermosas todas estas 
respuestas que nos acabas de dar.  

 No hay más preguntas, nos despedimos, daros las gracias a todos y 
todas de la sala y buenas tardes, buenas noches. Sed muy felices. 
Bendiciones. 

 

Puente 

 Abrazos, y perdonad las interferencias, pero se van solucionando.  
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3. REFERENCIAS DEL GLOSARIO TERMINOLÓGICO DE TSEYOR 

 

Alegoría de la serpiente. Relato dado por Noiwanak, en el que la cadena del 

ser, desde la réplica genuina hasta las demás réplicas diseminadas por 

infinitos mundos, incluida la réplica en la 3D, se asemeja a una serpiente, 

cuya cola está en la base de la columna vertebral de nuestro cuerpo físico, 

la cola de la serpiente, donde reside la energía creadora de todo, la 

micropartícula, y cuyo cuerpo se extiende por todas las demás réplicas, 

hasta la cabeza, que alcanza a la réplica genuina. De este modo, el despertar 

de la energía que se halla en la cola de la serpiente hará que todas las demás 

réplicas despierten, eleven su vibración y se encaminen hacia la realidad de 

los mundos.  

(Véase Cola de la serpiente, Coxis, Micropartícula) 

 

Alquimia. En un sentido psicológico, proceso de transmutación energética 
y vibratoria que sublima elementos de menor vibración en elementos de 
mayor vibración. Esta sublimación se puede llevar a cabo por varias vías. 
Una de ellas se realiza mediante el Tantra Yoga, en el que se sublima la 
energía sexual y se despierta la energía Juul dormida en la base de la 
columna vertebral.  Este tipo de transmutación se realiza por medio de la 
alquimia de un pensamiento sublimado.  
(Véase Sexualidad, Sublimación Transmutadora) 

 

Amor. Energía creadora del Absoluto. El amor universal es la más alta 
vibración que nos unifica con todo y con todos. El amor es transmutador 
pues permite la comprensión y la integración de los opuestos. El amor es 
algo tan amplio que su descubrimiento total nunca se realiza del todo.  
 El amor lo comprende todo, al manifestarse en la 3D se muestra de 
forma dual, como las dos caras de una moneda, una creativa y otra no tanto.  

“Amor es todo. Y ahí nos perdemos, porque hablando de si todo es 
amor, cuando en realidad en este mundo 3D no existe en algunas partes el 
amor, o eso parece, entonces la maldad que sería lo contrario del amor, no 
tendría sentido, y en cambio la maldad también es amor, porque nace de 
ese mismo estado profundo. 

Pero nace, evidentemente, en la 3D, no en la adimensionalidad, por 
cuanto en la adimensionalidad, en ese espacio creativo infinito, se está en 
una correcta vibración”. Shilcars TAP 179.  
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“El común denominador de todo es el amor. El amor lo engloba todo, 
por lo tanto, cuando hablamos de amor nos estamos refiriendo a un Todo. 
A un Todo necesario, porque sin ese Todo sería imposible cualquier tipo de 
manifestación, visible e invisible.  

 Ello quiere decir que, si todo es amor, todo está interconectado, 
desde la micropartícula hasta la materia visible. Es amor porque está 
comprendido el amor en todo ello, en cada átomo. Si no existiese esa 
ligazón, ese elemento unificador, nada sería, nada existiría.” Rasbek, com. 
1170.   

(Véase Comprensión, Comunión, Todo) 

 

Ángeles. No existen ángeles, ni demonios. Existen niveles de vibración, pues 
el Todo absoluto está compuesto de una vibración infinita y correspondida 
a través de elementos, que por medio de su propio pensamiento son 
capaces de aparecer en un espacio físico tridimensional, para continuar en 
un proceso retroalimentario.  

Los ángeles, las jerarquías cósmicas de las que se habla, son niveles 
de vibración diferentes dentro de un todo. Lo que conocemos por ángeles 
son réplicas de nosotros mismos en diferentes estados vibracionales, 
porque en el Absoluto no existe diferenciación. Somos todos iguales, somos 
todos nada.  
 A veces llamamos ángeles a los seres que nos protegen durante la 
vida, en realidad sería mejor llamarlos hermanos mayores que realizan esta 
función de guía y protección para cada persona.   
(Véase Atlantes, Hermanos mayores, Unos).  

 

Bandas vibracionales. El universo está estructurado en bandas 
vibracionales, la nuestra es más densa que la de Shilcars, por eso él ha de 
hacer un esfuerzo para situarse en nuestra banda vibratoria. En la Tierra se 
están abriendo bandas vibracionales más elevadas que nos permiten 
acceder a zonas de mayor vibración y consciencia. En el universo hay 12 
bandas vibratorias principales, o dimensiones, y dentro de cada una de ellas 
muchas más sub-bandas vibratorias.  
(Véase Franjas o frecuencias)  

 

Campos morfogenéticos. Este concepto fue acuñado por el biólogo inglés 
Rupert Sheldrake quien formuló la hipótesis de los campos morfogenéticos, 
que explica la evolución simultánea de la misma función adaptativa en 
poblaciones biológicas no contiguas. Esta teoría la formuló después de la 
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observación llevada a cabo en una comunidad de monos en las islas de 
Japón. Algunas de las hembras de la comunidad comenzaron a lavar las 
batatas en el río antes de comérselas, para quitarles la arena, esta conducta 
fue imitada por otros individuos de la misma manada. Cuando una mayoría 
realizaron esta pauta se extendió a otras poblaciones de monos, que 
estaban en otras islas, sin que hubieran podido imitar la conducta. Para 
explicar este fenómeno Sheldrake recurre a unos hipotéticos campos 
morfogenéticos que conectarían la mente de todos los individuos. A partir 
de este caso formuló su teoría que tiene una extensión a los patrones 
comunes que unen a todas las especies, y de ahí a la diseminación de 
estructuras del mundo en general.  

Según Sheldrake: "Morfo viene de la palabra griega morphe, que 
significa forma. Los campos morfogenéticos son campos de forma; campos, 
patrones o estructuras de orden. Estos campos organizan no solo los 
campos de organismos vivos sino también de cristales y moléculas. Cada 
tipo de molécula, cada proteína, por ejemplo, tiene su propio campo 
mórfico -un campo de hemoglobina, un campo de insulina, etc. De igual 
manera cada tipo de cristal, cada tipo de organismo, cada tipo de instinto o 
patrón de comportamiento tiene su campo mórfico. Estos campos son los 
que ordenan la naturaleza. Hay muchos tipos de campos porque hay 
muchos tipos de cosas y patrones en la naturaleza..." 

Shilcars aplica este concepto a la tridimensionalidad, como mundo en 
que se extrapolan y se hacen visibles los contenidos de la mente. Los 
campos morfogenéticos son estructuras holográficas que utiliza el Fractal 
para trasladar y propagar en el mundo patrones vibratorios y sus 
creaciones.  

“¿Cómo alcanzar la retroalimentación sin desearlo? Ahí está la 
cuestión: a través de los campos morfogenéticos.  

Hemos hablado en múltiples ocasiones de los campos 
morfogenéticos. Hemos dicho además que los mismos son canales en los 
que se conduce a una determinada velocidad de crucero, mental, y se 
anexionan, conexionan y rentabilizan las acciones de los afines.  

Esos campos morfogenéticos no son privativos de nadie, únicamente 
actúan en función de una determinada vibración. Una determinada 
vibración que habrá de alcanzar necesariamente el grupo Tseyor, como 
para que de la misma se obtengan las debidas clarificaciones. Una 
retroalimentación que se posiciona debidamente cuando la energía se 
unifica.  
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 ¿Cómo se unifica la energía? Muy sencillo, cuando la emisión de la 
misma, de esa misma energía, es mediante la oración, en este caso como 
muy bien indicabais, el mantra de protección. Es una oración, es un mantra, 
es una forma de emitir una determinada vibración que, a través de los 
campos morfogenéticos, contacta canalizándose debidamente a todos los 
afines”. Shilcars, com. 1156.  

(Véase Espejos Interdimensionales, Espejos tridimensionales, Hipnosis colectiva, 
Retroalimentación).  
 

Comprensión. Es un proceso más profundo que el entendimiento causal de 
un fenómeno. La comprensión es más intuitiva que intelectual, se relaciona 
con el amor, no juzga ni condena, sino que sabe situar cada cosa en un 
marco de referencia muy amplio. Desarrollar la comprensión es actualizar 
la sabiduría perenne. El corazón comprende, la mente intelectual a veces 
no puede entender lo que sí acepta nuestro ser más profundo.  
 Por medio de la comprensión se transmuta, elevamos nuestra 
vibración, y sumando procesos de transmutación de instante en instante 
despertaremos.  

“Básicamente la comprensión es la madre de todo ese conocimiento 
que nos inunda. Incluso a veces el desconocimiento que nos inunda, 
también es producto de esa segunda madre, o segunda cara de la moneda 
con la que deambulamos por este nivel tridimensional. Una acción errónea, 
a veces repercute en la confusión. Otras, puede que ayude a enderezar 
nuestra existencia y nuestro proceder. En definitiva, de una forma u otra, 
cualquier situación puede proveernos de experiencia.  

Sin embargo, aquí lo que nos interesa es cómo comprender la 
situación. Porque ante un dilema, ante una incógnita, ante un proceso de 
análisis de cualquier situación, la solución a la misma estará en la 
comprensión.” Noiwanak com. 1176.  
(Véase Autoobservación, Niveles de comprensión, Transmutación).  
 

Despertar. Recobrar la consciencia de lo que somos, de nuestra realidad, 
de nuestra presencia interdimensional. Se habla de despertar porque en un 
momento dado perdimos la consciencia de nuestro ser y nos sumimos en 
el sueño de los sentidos.  
 Es la metáfora del descubrimiento interior, se habla del despertar del 
sueño de los sentidos, del mundo virtual ilusorio, y acceder al mundo real. 
También es el despertar de nuestra consciencia dormida en el ensueño de 
los sentidos. Igualmente se refiere el despertar de la llama viva del amor o 
el despertar de la energía dormida en nuestro coxis, la Kundalini.  
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 Despertar es consolidar nuestros distintos estados, tanto en la 3D 
como en los mundos sublimes, en los que también estamos. Por tanto 
despertar es ser conscientes de ellos, allí hallaremos información, 
conocimiento, nuestros cuerpos físicos mejorarán, porque habrán recibido 
un acopio energético. Despertar a estos mundos sublimes nos permitirá 
conocer que lo que aquí consideramos que es lo mejor es lo que invalida el 
proceso del salto cuántico.  
 El despertar a una nueva consciencia es también acceder a la realidad 
de los mundos, a los que pertenecemos de pleno derecho.  
 Despertar propiamente es conscienciarse uno mismo de que 
conforma un mundo infinito. Y en este mundo infinito precisamente está la 
realidad de los mundos, aunque estando todos los mundos infinitos en 
nosotros, no necesariamente llegaremos a reconocerlos todos, a no ser que 
alcancemos el summum de la vibración.  Iremos reconociendo la realidad 
de los mundos en función de nuestra propia vibración, así iremos 
reconociendo algo que ya es, porque ha sido eternamente.  

 Perseguir el despertar sin pensar en los demás es puro egoísmo, es 
una falta enorme de humildad. Es imposible despertar por uno mismo, lo 
es siempre pensando en los demás. Y pensando en los demás, sin esperar 
nada a cambio, despierta uno.  

“¿Qué significa despertar? Significa ser consciente plenamente y a 
voluntad de los dos mundos, de este y del que está más allá del Ich. Y digo 
conscientemente, intermitentemente y constantemente, y a voluntad, sin 
merma por desequilibrios mentales, sin otros ingredientes que la sabia 
fórmula del amor, aplicando dicho amor en los talleres de interiorización, 
trabajando con el Juul, evidentemente.  

Y este es el objetivo, y si no llegamos a dicho objetivo no pasa 
absolutamente nada, pero evidentemente iremos perdiendo consciencia de 
nosotros mismos, si no hacemos un doble esfuerzo.  

El medio está bombardeando constantemente, daos cuenta, amigos, 
amigas, hermanos y hermanas, y lo que persigue es crear una gran 
adormidera. Desde distintos flancos está trabajando el medio para ello. Y se 
trata de darse cuenta, y crear prioridades de las que también hemos 
hablado en ocasiones, y si no se crean dichas prioridades, no pasa nada, 
pero caeremos en un profundo letargo.  

Y para los voluntarios y “forzados” habrá sido un estrepitoso fracaso 
el venir aquí, pero no para todos, porque creemos que una masa crítica, lo 
suficientemente responsable, hará posible la ayuda que se espera se 
entregue a los autóctonos.  
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Pero olvidaros ya de intelectualismos, de prebendas, esta vida es muy 
corta, y sabéis cuál es el objetivo de la vida aquí, en este planeta. Pero 
habéis de hacer un esfuerzo también y reconocer que el objetivo por el que 
estáis aquí es la ayuda a los autóctonos, mediante el despertar de la 
consciencia”. Noiwanak, com. 1116.  

(Véase Ich, Kundalini, Miedo a despertar, Realidad de los mundos, Séptimo camino. 
Monografía: Claves para el despertar. Biblioteca Tseyor) 
 

Diversidad en la naturaleza. “En la naturaleza todo es diverso, desde las 
piedras hasta el propio cielo todo está un mundo inmenso de 
diferenciaciones, colores y todo ello adornado de vida, vegetal, animal, 
humana. Y esto en lo que se refiere al mundo visible, porque si 
extrapolamos nuestro pensamiento en el mundo invisible nos damos 
cuenta o podemos darnos cuenta que existe un mundo infinito de formas.  

Y todas esas formas visibles e invisibles cumplen un objetivo común, 
que es pertenecer, de hecho, al mundo de manifestación. Porque no 
olvidemos que en el mundo de manifestación está incluido el mundo visible 
y el invisible.  

Porque el hecho de que sea invisible a nuestra capacidad no quiere 
decir que no exista. En realidad, todo son vibraciones, bandas de frecuencia, 
simuladas en muchísimas formas, infinitas formas y habremos de 
preguntarnos para qué todo ese teatro sinfónico, de color, de luz, de 
vibración, conformando una melodía que podríamos considerar universal.  

Tanto es así, que el propio Universo tiene su característica vibratoria 
y es gracias a la conjunción de vibraciones que desprende todo el contenido 
de esa diversidad de colorido, de vibración, de formas.  

Y repito, ¿para qué va a servir o para qué sirve todo eso? Ese 
planteamiento universal diverso, diferente, al mismo tiempo maravilloso 
por su extraordinaria capacidad de atraer la atención, por esa magia que se 
corresponde con el propio Arte, en mayúscula, acompañado obviamente de 
la correspondientes Ciencia, Filosofía y Espiritualidad, en un Todo que nos 
permite observar, disfrutar y sentirnos partícipes de esa gran explosión de 
color que se ha generado en el momento del Big Bang, por decirlo de algún 
modo. Porque en definitiva el Big Bang es un latido más dentro de los 
infinitos latidos del corazón universal, en el macrocosmos.  

Y como “lo que es arriba es abajo” también el latido universal en el 
microcosmos. Para ser más explícitos: si no existiere el microcosmos, no 
existiría el macrocosmos, porque todo nace de lo más pequeño.” Rasbek 
com. 1228.   
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Egrégor. Forma mental creada por un individuo o un grupo de personas. El 
egrégor grupal representa la vibración y la energía del grupo, su cualidad y 
su tasa vibratoria, más o menos elevada, la que proporciona el grupo. De 
esta forma cada individuo aporta su energía y recibe la de todos los demás, 
con lo cual el egrégor grupal nos beneficia, si los pensamientos que lo 
nutren son elevados. Cada grupo forma su egrégor, por ejemplo una peña 
ciclista tendrá un egrégor lleno de deportividad y entusiasmo por el montar 
en bicicleta, este egrégor tendrá un color y una forma determinada. 
Igualmente un grupo de desarrollo espiritual formará un egrégor de 
acuerdo al sentimiento de los participantes. 
 

Energía. Vibración pulsante. Hay dos tipos de energías: la energía 
electromagnética propia del mundo de la manifestación tridimensional, y la 
Energía en mayúscula que procede del pensamiento adimensional y del 
Absoluto.  
(Véase Kundalini, Micropartícula) 

 

Envejecimiento. El proceso de envejecimiento es mental, nuestro 
pensamiento se limita y el ADN obedece limitando al individuo. Si elevamos 
nuestra vibración y nuestra comprensión eliminaremos este proceso. Ahora 
el cosmos nos está dando unas energías que facilitan el no envejecimiento, 
al elevar nuestras vibraciones y aumentar nuestra comprensión.  
 Para detener el proceso de envejecimiento tenemos también en 
Tseyor el Taller de regeneración del cromosoma y la clave GATO, el gen que 
se activa en el ADN para la Transformación de los Orgánulos.  

“(…) mientras el individuo atlante no se pregunta por esos aspectos 
trascendentales, su vida sigue una tónica rutinaria que invariablemente le 
va a producir insatisfacción, aburrimiento, tedio y ello procurar un 
prematuro envejecimiento.  

No tiene sentido envejecer cuando sabiamente está conformado un 
organismo para la regeneración. Continuamente las células se están 
regenerando, constantemente. Y el cuerpo nunca es el mismo, siendo el 
propio lugar donde albergar la consciencia. 

Pero el cuerpo en sí es una organización sabiamente diseñada para 
albergar precisamente una consciencia que, por medio de esa ilusión 
atómica que produce la densidad de la materia, experimentar con un único 
objetivo que es la transmutación.” Rasbek TAP 211.  

(Véase GATO, Cromosoma, Sanación global) 
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Fonética del símbolo. El cosmos nos ha mandado un pensamiento con una 
vibración determinada en forma de nombre simbólico, porque su fonética 
actúa muy profundamente en nuestro interior, en nuestros cromosomas, 
en nuestras neuronas. Esto quiere decir que el simbolismo del mismo nos 
mantiene en perfecta forma.  

Este nombre tiene relación con nuestro nombre cósmico, que está 
escrito en los muros de los templos adimensionales y tarde o temprano nos 
daremos cuenta de ello. Y eso significa también que una vibración muy 
especial nos está protegiendo.  
(Véase Nombre simbólico) 

 

Fusión de réplicas. Unión de esta réplica 3D con otras réplicas de superior 
vibración que pertenecen a la misma réplica genuina. Esta fusión de 
réplicas, en un primer momento, es más fácil hacerla con la réplica más 
próxima.  
 Por medio del Taller del fractal hacia el infinito nos proyectamos a 
dimensiones donde está nuestra réplica más próxima y al llegar allí nos 
incorporarnos a ella, fundiéndonos en una sola. De este modo podemos 
deambular por ese plano con facilidad, sea este la Nave Tseyor, la UTU o 
cualquier mundo paralelo. Muchas veces esta fusión de réplicas se produce 
en el sueño, en el momento en que nos quedamos dormidos realizando un 
ejercicio de extrapolación, lo importante es recordar luego ese sueño y que 
esa fusión se haga consciente y patente por medio de la memoria. Si la 
fusión se produce y no la recordamos será porque durante la vigilia no 
hacemos una auténtica autoobservación.  
 También se habla de la fusión de todas nuestras réplicas, de todos los 
planos y mundos, con nuestra réplica 3D, tras la llegada del rayo 
sincronizador. En ese momento todas las réplicas se fundirán y la vibración 
resultante será una media entre la vibración de las réplicas más elevadas y 
las de más baja vibración.  
(Véase Réplica, Réplica más próxima)  

 

Incompatibilidad de fractales. La vibración de cada fractal, desde la 
adimensionalidad y su proyección en la 3D, resulta incompatible porque sus 
energías se anulan mutuamente. Por ejemplo, mezclar la filosofía y las 
prácticas de Saint Germain con las de Tseyor resulta incompatible. De esta 
forma la protección del hilo dorado se pierde al mezclar fractales, aunque 
cada uno de ellos en sí mismo sea perfectamente válido como camino 
espiritual. Esta incompatibilidad viene dada por las energías de las 
entidades que los apoyan desde la adimensionalidad y su diferente 
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vibración. La energía de Tseyor parte del Cristo Cósmico y es transmitida 
por Aium Om a través de Shilcars y de Puente.  
(Véase Egrégor, Fractal) 

 

Iniciación. Recepción de un candidato a un estado de mayor vibración y 
consciencia. Las iniciaciones las otorga un ser superior, a petición expresa 
de cada uno y previa preparación para alcanzar el estado al que se aspira. 
El que ha recibido la iniciación es el iniciado. 

Hay iniciaciones menores, que corresponden a niveles de mayor 
información sobre cuestiones trascendentes, e iniciaciones mayores, que 
implican el acceso a planos superiores de consciencia.  
(Véase Alquimia, Esotérico) 
 

Invisibilidad. Al subir nuestra vibración nos haremos invisibles a los ojos del 
ego, y en determinadas circunstancias esto será un factor que nos 
protegerá. La invisibilidad se consigue alcanzando la capacidad mental y 
psicológica adecuada, con renuncia evidentemente, pero seguida de 
bondad, ausencia de miedo y mucha humildad. 

“Existe una razón más con respecto a lo visible e invisible, y es que 
puede que sea necesario en algún momento que vuestras personas sean 
invisibles, y visibles al mismo tiempo. 

Pero para que ello sea posible habréis de creer en que eso es posible 
y trabajar con esfuerzo, con dedicación, no solamente en el mundo visible y 
en lo que nos rodea a través de los cinco sentidos, especialmente a todos 
nosotros, sino que creáis y percibáis que existe algo más que no se ve. Y esto 
es posible.  

Y es posible que vuestras personas se invisibilicen, siendo visibles, 
pero a determinados ojos lo sean invisibles y pasen desapercibidas vuestras 
personas.” Rasbek com. 1228.  

(Véase Irreconocible)  

 

Ley de la contemplación.  “Al igual que un aparato de radioescucha, para 
sintonizar una determinada emisora utilizaremos todos el mismo dial, en 
función de la programación, en función de las necesidades, lo mismo 
sucede en los campos morfogenéticos, distribuyéndose la vibración hacia la 
misma onda vibracional para que los elementos que funcionan en dicha 
igualdad de onda vibratoria puedan percibir, recibir, asumir y en muchos 
casos transmutar también, esos estados de compresión.  
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Porque dichos estados de comprensión obedecen a una sola ley, que 
es la de la contemplación. Sí, efectivamente, tenemos una ley cósmica 
crística que nos pide contemplación.  

Luego le podemos añadir silencio, le podemos añadir ruido, le 
podemos añadir música, y un montón de situaciones que puedan permitir 
adornar esa contemplación. Un estado de paz, la belleza a nuestro 
alrededor, un buen paisaje, etc., etc. Pero, en definitiva, como todo es bajo 
el mismo principio creador, será indistinta la actuación externa, la situación 
al mismo tiempo de nuestro exterior, y nuestro pensamiento podrá entrar 
perfectamente en una línea de contemplación.  

Así, en la propia revolución exterior, puede uno y una llegar al estado 
contemplativo y proceder a la transmutación, y en un estado de paz 
también. Porque ahí estará el silencio, en las dos partes, aunque exista 
mucho ruido en el exterior, aunque de nuestro cielo caigan infinidad de 
artefactos, en este caso bombas, para describir una situación determinada. 

Nuestro estado contemplativo, a pesar de todo el ruido producido, 
no debiera permanecer ajeno a la transmutación. Aunque a nuestro 
alrededor todo sea ruido, no debiera haber en ningún momento la pérdida 
de la concentración y de la autoobservación, que esta es la palabra clave.  

Efectivamente, creemos, y también tiene su parte de razón, que el 
silencio conlleva a la contemplación y esta a su vez a la transmutación, por 
medio de la autoobservación. Sí, efectivamente, así es. Pero no siempre 
sucede así, porque estamos o podemos estar en silencio, y en cambio 
nuestra mente bullir en un sinfín de pensamientos, a cuál más importante, 
según el ego”. Shilcars TAP 183.  

(Véase Contemplación, Silencio Mental)  

 

Mantra. Nombre o frase que pronunciada de forma especial tiene unos 
efectos energéticos y creativos. La palabra Tseyor es un conjunto fonético, 
un egrégor de alta vibración, que pronunciado tal cual se pronuncia, puede 
resolver casos tanto urgentes como de largo o medio plazo.  

Podemos pronunciar Tseyor tres veces, como amuleto de protección 
espiritual, sobre todo en estos tiempos que corren. La conjunción de sus 
palabras, su fonema, es de alta vibración, y ello representa una gran ayuda 
en el deambular tridimensional por ese mundo incierto. 

El mantra Tseyor será la clave para abrir esa puerta interdimensional 
a nuestra visión. En momentos críticos, cuando nos sintamos apurados, 
cuando tengamos miedo, cuando no sepamos qué camino tomar, cuando 
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nuestras circunstancias personales se vean golpeadas en un sentido 
psicológico, y en nosotros entre el temor, pronunciaremos “Tseyor, Tseyor, 
Tseyor”, y desaparecerá.  

Si lo hacemos profundamente, si lo pronunciamos con el corazón, sin 
ningún otro interés que el de solucionar nuestro problema, la sensación de 
desasosiego desaparecerá, y entrará de nuevo la confianza, el valor y la 
buena voluntad en nuestras personas.  

La unión de pensamiento crea un fuerte egrégor, un fuerte lazo de 
unión indestructible, indisoluble. Tseyor empezó como una simple 
molécula plena de acción y de vitalidad, y se ha convertido en lo que es hoy, 
un mantra de fuerza y de poder espiritual.  

Otro mantra importante es nuestro nombre simbólico, que repetido 
tres veces nos conecta con la adimensionalidad.  

El mantra “Púlsar Sanador de Tseyor” tiene efectos sanadores y 
curativos. 
 Las palabras “Atsum, Benim, Arham” tienen un alto poder mántrico, 
pero solo se deben usar por quienes hayan alcanzado la maestría y estén 
autorizados a ello. 

Se nos ha dado un mantra para energetizar los alimentos: “Que el 
vino y el pan de esta tierra nos lleve a reconocer al Cristo Cósmico en 
nuestro interior y con su protección poder alcanzar el camino de la libertad 
para tutelar a todas las réplicas hacia la realidad de los mundos. Tseyor, 
Tseyor, Tseyor”.  
(Véase Talleres)  

 

Mensajes. Los mensajes que recibimos de nuestros hermanos del cosmos 
son duales, tienen una parte visual y otra musical. Por una parte, se 
transfiere un mensaje visible por el canalizador en forma de palabras que 
van pasando ante su pantalla mental. Por otro, este mensaje va 
acompañado de vibraciones energéticas de tipo musical, que se reciben al 
escuchar la canalización. Estas vibraciones se conservan en el mensaje 
grabado y son efectivas incluso cuando se escucha después, en otro 
momento. También el mensaje transcrito conserva esa impronta energética 
que recibe el que lo lee con mente abierta.  
(Véase Canalizador)    

 

Micropartícula. El Absoluto se manifiesta creativamente a través de una 
micropartícula virtual que se disemina y se multiplica en la manifestación, 
a través del Fractal. La micropartícula se sitúa cercana a la Nada, más allá 
del Fractal.  
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Las micropartículas del mundo cuántico se combinan entre sí para 
conformar toda la manifestación. La micropartícula originaria no es 
material, es únicamente un patrón de manifestación.  

Por tanto, la micropartícula es el estadio más cercano a la Fuente, al 
Absoluto. Como tal no se ha observado directamente, sino a través de la 
manifestación de las partículas y subpartículas que estudia la física cuántica. 
En ella se ha hecho un inventario de más de 200 clases de partículas 
diferentes.  

Cada partícula o subpartícula manifestada es la contraparte de otra 
parte virtual, adimensional, en la que se integra periódicamente 
desapareciendo de la manifestación y volviendo a aparecer, por el principio 
de intermitencia cuántica.  

En el momento del sueño, en el momento de un trabajo de 
meditación, de extrapolación mental, nuestra mente únicamente procesa 
su campo de acción a través de la micropartícula. Y a lomos de la 
micropartícula podremos penetrar en el espacio adimensional donde la luz, 
la claridad mental, es objetiva.   

Cada uno tenemos una micropartícula del Absoluto, y siendo todas 
iguales son diferentes, tienen un componente individual que las caracteriza. 
Como tal micropartícula lo contiene todo, pero no seremos plenamente 
conscientes de ello hasta que no alcancemos la máxima vibración.  

La micropartícula es virgen, procede del Absoluto, pero ha de 
informarse debidamente, ha de prepararse, ha de avanzar. En este proceso 
estamos todos abocados. En función del potencial activado de nuestra 
micropartícula podremos acceder a un mayor o menor nivel de 
participación en el sayab, en el manantial de creatividad.  

“Ese instante mismo en el que la micropartícula es y no es, en ese 
instante mismo, hay vía libre para penetrar en este mundo adimensional e 
infinito también y moverse por estos planos paralelos. Y lo será, dicho 
movimiento y penetración, en función de nuestro estado vibratorio, claro 
que sí, porque estamos compuestos de vibraciones, infinitas vibraciones”. 
Rasbek com. 1242.  

“Y porque evidentemente la micropartícula percibe los inputs de una 
causa para manifestarse, con lo cual genera unos efectos. Y esos efectos 
pueden llegar incluso a modificar la trayectoria de un Universo material, la 
trayectoria de un planeta o de unos planetas o de un sistema planetario 
incluso. 

 Porque la micropartícula, cuando se unifica, cuando se une, cuando 
conforma la parte visible, es muy poderosa y obedece a unas causas. Y las 
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mismas causas pueden llegar a generar esos efectos que todos podemos 
apreciar ante nuestra visión”. Rasbek com. 1242.   

(Véase Holismo, Individualidad, Intermitencia, Regeneración de la micropartícula, Sayab, 
Somnolencia) 

 

Nota La. En el mundo adimensional la música se conoce perfectamente por 
nuestras mentes sublimes, y es entonces cuando entonamos la musicalidad 
con acordes de la nota La.  
 Nuestro planeta Tierra tiene como nota característica la nota La, de 
ahí su idoneidad para la música y el gran desarrollo musical que en él ha 
habido, al venir a encarnarse en él muchos maestros del arte musical.  
(Véase Música, Vibración) 
 

Palabra. La palabra es sonido, es vibración, con ella se pueden transformar 
estructuras adeneísticas y cromosómicas. La palabra tiene mucha fuerza, 
porque es verbo, y el verbo puede crear, puede transformarnos. Una 
palabra amable puede elevarnos, mientras que una palabra hosca puede 
hundirnos.  
(Véase Música, Verbo) 

 

Piedra energetizada. Don que se nos ha ofrecido a través de una piedra que 
contiene la vibración crística y la presencia de todo el universo a nivel de 
micropartícula. Esta piedra tiene tres manifestaciones. El ejemplar 
originario, que está en la Nave Tseyor, su presencia en nuestra mente como 
impronta, y su réplica tridimensional en forma de humildes piedras 
energetizadas que portan la Energía crística.   

La piedra es una herramienta muy valiosa y eficaz, si la usamos 
cuando hayamos conseguido el completo equilibrio. Por medio de ella 
podremos investigar en el submundo de la partícula, sumergiéndonos en el 
universo infinito de la piedra.  

La primera energetización de piedras tuvo lugar el 2 de diciembre de 
2006 (comunicado 106), en unas convivencias celebradas en Valvidrera, 
Barcelona.   
(Véase Aium Om) 

 

Planos paralelos. Dentro de una misma dimensión hay diferentes grados de 
vibración. La humanidad actual de la Tierra se expresa en un único plano 
tridimensional, pero se está creando un plano paralelo de mayor vibración 
para que pueda instalarse en él la nueva humanidad. Este plano paralelo 
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corresponde a lo anunciado en el libro de la Revelación (Apocalipsis): “una 
nueva Tierra y un nuevo Cielo”.  
(Véase Mundos paralelos)  
 

Punto cero. En el punto cero se cruza la línea horizontal con la vertical, 
dando acceso a la creatividad adimensional, a la participación con el 
Absoluto como unidad y totalidad. Este acceso estará de acuerdo con el 
nivel de vibración de cada uno, pero para cada cual representará su nivel 
más elevado de consciencia. Para que esta intersección sea posible se 
necesita equilibrio y no pensamiento. La hermandad facilita y potencia esta 
conexión, y permite que la vibración común se establezca en todos, estando 
sumada en ella la vibración individual. Es por tanto la participación con el 
Espíritu Santo, con el Fractal.  
(Véase Energía de punto cero, Fractal)    

 

Rayo sincronizador molecular. En tiempos próximos se acercará a nosotros 
un rayo sincronizador que elevará todo nuestro plano tridimensional a un 
grado de mayor vibración, abriéndose así la puerta de una nueva era.  

El rayo sincronizador actuará en todo el universo, permitiendo 
reconectarnos con nuestra realidad, si aceptamos y asumimos su Energía 
transformadora. 

Su acción va a transformar nuestros cuerpos mental y físico, 
alineándolos e integrándolos. Abrirá la puerta de la Tierra paralela de mayor 
vibración dimensional, en la que se va a desenvolver la nueva humanidad. 
Actuará especialmente sobre los átomos, haciéndolos más sutiles, sobre las 
moléculas de nuestros cromosomas, añadiendo capas de energía 
interdimensional a ellas, capas que ahora están desconectadas. Pues 
nuestro ADN es un complejo sistema de interacción interdimensional que 
unifica las doce dimensiones del universo, cuando tiene activadas todas sus 
capas. El rayo sincronizador actuará sobre todos los seres humanos, tanto 
encarnados como desencarnados, y sobre los animales, vegetales y 
minerales.  

Los que no acepten sus vibraciones cerrarán sus percepciones y 
quedarán en un estado limitado, protegiéndose de esta forma del brillo 
iluminador de esta Energía.    
 El rayo sincronizador desintegrará y reintegrará toda la materia en un 
instante. La reintegración será más sutil y energética, inaugurando así una 
nueva época para la evolución del universo, una vez que la primera parte 
del drama universal haya concluido.    
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 En la adimensionalidad, fuera del espacio-tiempo, el rayo 
sincronizador ya ha actuado, pues se encuentra en un eterno presente.  
 La llegada del rayo sincronizador está muy próxima, se producirá al 
final del tercer año de oscuridad, cuando la población de la Tierra (entre 
encarnados y desencarnados) alcance un punto de equilibrio de los 14.400 
millones, comprendiendo a ambas partes. Tenemos que tener en cuenta 
que en el 30 de octubre de 2011 se alcanzaron los 7.000 millones de 
habitantes.  
 En 2015, nos han dado la fecha en que actuará el rayo sincronizador 
en este planeta, el año 2050. Tras su llegada la humanidad quedará ubicada 
en tres círculos. Los del primer círculo se encontrarán en un estado de 
confusión, debatiéndose entre las infradimensiones y el cielo. Los del 
segundo círculo serán conscientes del impacto de la llegada del rayo 
sincronizador y se encontrarán con sus familiares que habían fallecido, 
podrán abrazarlos y reconocerlos. Los del tercer círculo estarán en naves 
Tseyor 1.4.0 preparados para rescatar a sus hermanos que se encuentran 
en el primer círculo, con peligro de sucumbir a las infradimensiones. Para 
ello tendrán un plazo de cuatro años, antes de que se cierre la puerta 
interdimensional, momento en que ya no podrán retornar a sus planetas de 
origen. Esta información está en la Quinta parte del cuento de Christian y 
las doce esferas del universo, entregado por Shilcars el 8 de diciembre de 
2015. 
 Se nos ha dicho también que el rayo sincronizador ya ha llegado, pero 
que la situación en la que quedó el ADN y los cromosomas no fue 
totalmente satisfactoria, por eso en un momento de objetividad decidimos 
volver al pasado a mejorar el proceso, y en ese tiempo estamos.  
(Véase Densidad de las estructuras atómicas, Dos ciclos, Tránsito hacia el Rayo 
Sincronizador, Tres niveles ante la llegada del rayo sincronizador) 

 
Rejuvenecimiento. El ascenso vibratorio de nuestros cuerpos y la 
iluminación comportan un proceso de rejuvenecimiento. El cuerpo se 
rejuvenecerá y pervivirá indefinidamente sin tener que abandonarlo para 
tomar uno nuevo. El cuerpo se irá transformando y adaptando a las nuevas 
vibraciones y no tendrá que sufrir el proceso de disolución.  

 Pero también rejuvenece vivir la vida con ilusión, con alegría, con 
buen humor, con pensamientos de buena voluntad hacia los demás, cuando 
nos transformamos y transmutamos.  

(Véase Rayo sincronizador molecular)   
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Réplica genuina. Todos tenemos muchas réplicas en el universo, que con la 
llegada del rayo sincronizador se reunificarán en una sola. La réplica 
genuina de cada uno es consciente, de forma objetiva, de su ser y de su 
origen. Las réplicas en este mundo tridimensional son algo burdas y están 
imposibilitadas en gran medida de conocer su auténtica realidad, para ello 
deberán transmutar, comprender, elevar su vibración, aunque la réplica 
genuina está en todas las réplicas. Cada réplica está en el nivel que le 
corresponde, pero eso no quiere decir que tengan más o menos categoría.  
(Véase Yo superior) 

 

Rueda de colores. Símbolo de la unidad en la diversidad. Formada por los 7 
colores del mantra de protección, en cada porción de color cada uno aporta 
su gama de color y vibración, y el conjunto de la rueda, puesta en 
movimiento, en rotación, funde todos los colores en el blanco, que los 
contiene todos, y el grupo alcanza el Ich.  

“Y esa rueda de colores, esa rueda que se conforma de 7 grupos, 
como he dicho, son los pasos del mantra de protección. Son el rojo, el verde, 
el azul y el blanco, con sus distintas tonalidades, y cuyas palabras mayas, 
repitiéndosenos en el tiempo, por aquello de la rutina, son Beh, el rojo, 
Sayab, el rosa, Tseek, Suut, Kat, Oksah e Ich.  

Y cada grupo tiene una fuerza equivalente y los 7 grupos conforman 
la rueda universal, la rueda energética que hace que todo el Universo gire 
al unísono y en colores o vibraciones, para el caso es lo mismo, distintas e 
infinitas. 

Y ese estado vibratorio hace que se manifieste la micropartícula y, a 
través de ella y por medio de ella se confabule el Fractal y aparezca en el 
mundo manifestado y que todos creemos conocerla, pero que no todos 
podemos acceder a ella con la misma facilidad.” (Rasbek, com. 1214) 

(Véase Escala del 1 al 7, Escala evaluatoria del 1 al 7, Mantra de protección, Septenario) 
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Salto cuántico. El salto cuántico se produce cuando una partícula que ha 
estado recibiendo energía en un momento determinado accede 
instantáneamente a un nivel superior.  

A partir de este hecho, se emplea la metáfora del salto cuántico, 
como acceso a un mayor nivel de vibración y de consciencia que se va a 
producir muy pronto como consecuencia de que el universo se va a reciclar 
y va a comenzar una nueva fase en su proceso evolutivo, una vez que la 
primera escena del drama universal concluya. Las transformaciones en el 
universo se producen a modo de saltos cuánticos.   

El salto cuántico no es cosa de uno solo, sino de la unidad del 
pensamiento común de muchos unidos de tal forma que generan una 
estructura adeneística nueva, una hélice o espiral evolutiva superior.  

“A nivel global el salto cuántico es un nivel vibratorio superior, en el 
que todo el mundo es participe de todo el conocimiento sin restricciones, y 
se actúa mediante la inteligencia trascendental, que en el fondo es la visión 
profunda de las cosas, de lo grande y lo pequeño encerrado en una mente 
de un nivel no ya solo humano, sino trascendental.” Shilcars, com. 1140. 

(Véase Ascenso evolutivo, Revolución de la consciencia) 

 

Sintonía. Coincidencia de ideas y vibraciones entre personas y elementos. 
La sintonía de la Consciencia viene dada por el hecho de que todo deriva 
del Uno, de la Unidad, y que además solo haya una sola Consciencia.  
 La sintonía con un mismo fractal favorece la unidad y la no dispersión. 
Necesitamos estar en sintonía con los demás para reforzar nuestro 
posicionamiento y favorecer la hermandad, ya que todos somos Uno. 
Shilcars com. 1189.  
(Véase Consciencia, Fractales, Uno) 

 
 

Testo. Nombre que recibe el orbe que nos dan cuando nos entregan el 
nombre simbólico del puzle holográfico cuántico. Cada testo está adaptado 
a la vibración individual. La palabra testo se asemeja fonéticamente a la 
vibración de este orbe. Con el testo podemos experimentar las 
interdimensiones. Es un instrumento de protección y extrapolación 
individual.  
(Véase Esferas, Orbes, Xendras) 
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Transmutación.  Mutación de un estado de dualidad a un estado de 
comprensión. Se dice del ego que tiene que adquirir una mayor consciencia 
y para ello no se trata tanto de evolucionar, como de realizar ese salto a una 
vibración más elevada, transformándose a una dualidad menos enconada y 
a un mayor grado de consciencia.  

La transmutación solo se puede realizar en el plano tridimensional, 
no es posible hacerla en los planos adimensionales, porque en ellos no 
existe la confrontación de la dualidad irreconciliable. Por eso, transmutar 
es modificar el ADN, es una especie de metamorfosis. Es modificar el ADN 
transformándonos en seres de mayor vibración.  

La transmutación se alcanza por medio de la autoobservación, el 
equilibrio y la paciencia, en este caso por medio de la comprensión. 

También se puede transmutar por dolor, el dolor de la enfermedad o 
de la desgracia, que nos obliga a interiorizarnos, reflexionar y comprender 
las causas de esta situación, y desde esa comprensión aceptarla y 
sublimarla.  

Mediante la evolución de nuestro pensamiento, podremos 
encadenar el cromosoma, para evitar su desgaste, corrigiendo las lecturas 
erróneas, así se evitará el envejecimiento y podremos mantener sano el 
cuerpo en todos los aspectos. Este cuerpo será más sutil y luminoso que el 
actual, y con él podremos viajar por todo el universo fractal, sin necesidad 
de recurrir a los antiguos orbes o xendras.  
(Véase Autoobservación, Comprensión) 

 

Verbo. Sonido o palabra creadora, capaz de transformar nuestro ADN y 
cromosomas. Los mantras son frases o palabras creadoras que se utilizan 
para elevar nuestra vibración. 

“Fijaros, estamos hablando del verbo, el verbo cuando está en 
sintonía, cuando el pensamiento trascendente está en sintonía con los 
afines, con un mismo fractal, con un puro fractal, se interconecta. Y ¿a qué 
nos lleva esto, este proceso, amada hermana? A que, como tú, y otros y 
otras muchas vuelvan a reconectarse y después de un periodo de reflexión, 
de dudas, vuelvan otra vez a este proceso de llamada trascendente, 
interdimensional.  

 Cuando pronunciamos una palabra, verbalmente o de pensamiento, 
en la afinidad, esa palabra nos sintoniza con todas las palabras. Me 
explicaré, si pronunciamos la te, esa te se asocia a todas las palabras que 
empiecen por te. Si a continuación le ponemos la a, nuestra mente 
profunda, trascendente, asociará todas las palabras que existan en ese 
universo con esas mismas palabras, te y a. Y si decimos talleres, pues 
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nuestra mente trascendente asociará esta palabra, talleres, con todas las 
palabras que empiecen por talleres.  

 Eso nos indica la interconexión, la trascendencia del verbo, la 
trascendencia del pensamiento. ¿Os imagináis que empleáis la palabra 
talleres y en vuestra mente profunda aparecen todos los significados que 
puedan existir tras la palabra talleres? Eso hace y actúa de llamada, de eco 
trascendente, y en vuestro pensamiento más profundo se incorporan 
dichos pensamientos, dichas ideas sobre talleres, en este caso como 
ejemplo al que me refiero” (Noiwanak, com. 1073).  

(Véase Eco, Mantra, Palabra, Taller de imaginación de las palabras)  

 
Verbo creador. El pensamiento es vibración y la vibración es verbo, verbo 
creador, por eso hay que utilizar el lenguaje con cuidado, con bondad, sin 
impaciencia, sin ira, sin rencor, no desafiando a los demás, pues cuando se 
desafía a una gran masa, el individuo fracasa. Aunque el individuo haya 
recibido la llamada y haya experimentado el sayab, no tiene la batalla 
ganada, en cualquier momento puede torcerse y hundirse cada vez más en 
la ciénaga del pensamiento subjetivo.  
 Y nadie está libre, todos podemos en un momento caer en ese pozo 
oscuro, profundo y de difícil retroceso, cuando hayamos actuado de forma 
contraria a cómo tiene que hacerlo la psicología humana, que es por medio 
de la bondad, el respeto y la buena vibración en el lenguaje. (Noiwanak, C. 
950)  
(Véase Fluir, Sayab) 

 
Vibración. En el universo manifestado todo es vibración. La energía se 
manifiesta como vibración. La vibración contiene muchas escalas y niveles, 
desde la más lenta a la más rápida. Cada escenario de manifestación 
tridimensional se amolda a un nivel vibratorio, de tal manera que puede 
haber en un mismo planeta varios niveles vibratorios o planos paralelos 
coexistiendo en torno a un mismo eje.  
 En la medida que sube nuestra vibración despertamos y 
comprendemos mejor la realidad de lo que somos, aunque poseyéndolo 
todo, como micropartículas, únicamente lo alcanzamos plenamente en la 
medida que suba nuestra vibración de escala.  

“Vibraciones, infinitas vibraciones. Y verdaderamente cuando 
hablamos de infinitas quiere decir que no se acaban nunca, que son 
infinitas, además eternas.  

 Vibraciones son las que componen todo el mundo de manifestación, 
principalmente. Y son vibraciones por cuanto es exactamente el punto en el 
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que la micropartícula traspasa el Fractal, penetra en el mundo de 
manifestación y puede cuantificarse porque es”. Rasbek com. 1242.  

(Véase Dimensiones, Fractal, Micropartícula, Multiverso) 
 

Vibración de la voz. La voz nos indica el estado de salud física y mental, de 
todos y cada uno de nosotros.  
(Véase Salud) 
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TABLA EVALUATORIA, MANTRA DE PROTECCIÓN Y CORRESPONDENCIA 

MAYA CON LOS 7 PASOS DEL CAMINO ESPIRITUAL 
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OTROS TÍTULOS DE LA BIBLIOTECA TSEYOR 
 

Conversaciones Interdimensionales Etapa Sili-Nur. (Período hasta 2004) 

461 páginas. Edición digital y en papel.   

Conversaciones Interdimensionales Tseyor. (Período 2004-2011)  

12 tomos de 400 páginas aprox. cada uno. Edición digital y en papel. 

Autoobservación 

169 páginas. Edición digital y en papel. 

Claves para el despertar 

312 páginas. Edición digital y en papel. 

El Ego 

132 páginas. Edición digital y en papel. 

El descubrimiento del Hombre por el propio Hombre 

250 páginas. Edición digital y en papel. 

Curso Holístico de Tseyor. Introducción a la Filosofía de Tseyor 

115 páginas. Edición digital y en papel. 

Los Guías Estelares 4ª edición 

343 páginas. Edición digital y en papel. 

 

 



93 
 

Breviario I y Breviario II 

338 y 285 páginas respectivamente. Edición digital y en papel. 

Los Cuentos de Tseyor 

286 páginas. Edición digital y en papel. 

Y otros más de 380 títulos aproximadamente que pueden descargarse 

gratuitamente en nuestra biblioteca digital: tseyor.org 

Extracto Conversación interdimensional TAP Núm. 26 de fecha 

4/4/2015, Convivencias en Pachuca-México:  

Shilcars: Solamente incidir de nuevo en la unidad de pensamiento y 
en el objetivo común de esta gran familia Tseyor, que ha consolidado un 
buen número de nombres simbólicos que, de una forma u otra, forman parte 
de este gran activo espiritual que nos une y transforma.  

Pensaremos tal vez que los miles de hermanos y hermanas que 
conforman este conglomerado holístico, aunque no estén presentes o por el 
hecho de no estar presentes, dejan de mantener viva esa relación con todos 
nosotros, y no es cierto. Cada elemento que a su vez ha recibido el nombre 
simbólico se une en planos distintos a este, el tridimensional, y colabora en 
la unificación, y también en la reunificación de pensamientos y acciones. 

     
Con fecha del COM. TAP 218 (9-3-2024) el Puzle Holográfico Cuántico 

consta de 7.171 nombres simbólicos, repartidos en los siguientes países:   
     

Alemania, Andorra, Argentina, Australia, Austria, Belice, Bolivia, Brasil, 

Canadá, Chile, China, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, 

España, Francia, Guatemala, Holanda, Honduras, Hungría, Irlanda, Israel, 

Italia, Japón, Malasia, Marruecos, México, Mozambique, Nicaragua, 

Panamá, Paraguay, Perú, Polonia, Portugal, Puerto Rico, Reino Unido, 

República Dominicana, Rumania, Suiza, Taiwán, Uruguay, USA, 

Venezuela...   
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